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Kims	Update	-	Deutsche	Erzählung	über	einen	Welt-
Lagebericht	

Zusammenfassung	vom	04.	Dezember	2023	
		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	

https://www.unitednetwork.tv/videos/04-dec-23-news	
Bericht	und	Überarbeitungen	von	Monika	P.	

	
Stichpunkte:		-	Erdbeben	auf	den	Philippinen	war	mit	„Elementals	KI“	verknüpft	;	Königshäuser/Regierende	werden	
bestochen,	um	wie	im	Falle	Gazas	in	der	Folge	weite	Bereiche	des	Nahen	Ostens	umzusiedeln;	-	Goldman	Sachs	bittet	
um	Hilfe:	abgelehnt!;	-	das	LEVIATHAN	Programm:	es	ging	um	die	Übernahme	des	gesamten	Lebens	auf	der	Erde	
durch	den	zentralen	Wirbel	in	der	Erde	durch	dunkle	Infiltration	von	Licht-Energie;	-	Deaktivierung	des	Mjölnier	
(SSP)	Programms	hat	DEFCON	Uhr	deaktiviert:	was	sagt	uns	das?!;	-	UNN	Rabatt	bei	Jahresabbo;	-	voraussichtlich	
keine	Krypto-Währungen	im	Alpha	System;	-	voller	Effekt	der	Neutrino-Produktpalette	erst	nach	Einführung	einer	
Übergangslösung;	-	genaueres	über	den	„Zerstörer“:	Dämonisch	alt!	...	und	stammt	ursprünglich	aus	dem	Portal	in	
der	Ukraine	und	ist	Ursache	für	die	Existenz	des	Ordens	der	Schwarzen	Sonne	
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S.4		 ERDBEBEN	AUF	DEN	PHILIPPINEN	
	
S.5	 GAZA:	 KIMS	WARNUNG,	GEZIELT	ORGANISIERTE	„TODESÖCHER“	DURCH	SAMMEL-	
	 	 AUFRUFE	AN	DIE	BEVÖLKERUNG	FÜR	MASSENMORD-ZIELE	ZU	MEIDEN	
	
	 -	 MASSENMORD	ALS	PRIVATE	EINNAHME-QUELLE	FÜR	FRONTIER	
	
S.6	 -	 ZIEL	IST	DIE	ELEMINIERUNG	UND	UMSIEDLUNG	DER	BÜRGER	IM	GESAMTEN		
	 	 NAHEN	OSTEN	
	
	 -	 STAATSOBERHÄUPTERN	WIRD	VERSPROCHEN,	U.S.	LAND	ZU	ÜBERNEHMEN		
	 	 SOWIE	WERTE,	 DIE	 NICHT	 EXISTIEREN,	 UM	 SO	 DIE	MITWIRKUNG	 AM	 PERFIDEN	
	 	 PLAN	ZU	ENTLOCKEN	
	
S.7	 -	 DER	BETRUG:	EIN	UND	DAS	SELBE	VERSPRECHEN	ÜBER	KONTROLLE	ÜBER		
	 	 GEMEINSAME	WÄHRUNG	DER	ZUKUNFT	GEGENÜBER	VERSCHIEDENEN		
	 	 KÖNIGSHÄUSERN	/	STAATEN	
	
S.8	 -	 KIM	UND	TEAM	SAMMELN	PERMANENT	WAFFEN	EIN,	ABER	EBENSO		PERMANENT	
	 	 WIRD	NACHGELIEFERT	
	
S.9	 GOLDMAN	SACHS	BITTET	KIM	UM	HILFE	
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S.10	 LEGIONEN	 ZEIGEN	 „VERBLIEBENEN“	 3.000	 -	 4.000	 MENSCHEN	 EINEN	 FILM	 ÜBER	 DIE	
	 WAHRE	GESCHICHTE	DER	ERDE	
	
S.11	 DAS	LEVIATHAN	PROGRAMM	
	
	 -	 AUFTRETEN	VON	„SEELEN	IN	KISTEN“	
	
S.12	 -	 SELBST-AKTIVIERUNG	BEI		VOLLSTÄNDIGEM	AUSFALL	DES	OMEGAVERSUMS		
	 	 INNERHALB	EINES	BEREICHS	DER	HALLS	OF	AMENTI	
	
S.13	 -	 BEREITS	 PHASE	 1	 UNTERBUNDEN:	 LEVIATHAN	 BEWUSSTSEIN	 TRITT	 IN	 ENERGIE-
	 	 BASIS	DER	SCHÖPFUNG	DRUCH	DIE	UR-QUELLE	EIN	
	
	 -	 VERBINDUNG	DER	10	MILLIARDEN	KÜNSTLICHEN	SCHÖPFUNGEN	IM			
	 	 ZENTRALWIRBEL	DER	ERDE	MIT	DEN	POPULÄREN	DARSTELLUNGEN	ZU	SPIKE		
	 	 PROTEINEN	DER	COVID	PROPAGANDA		
	
S.14	 -	 DIE	 ÜBERNAHME	 VON	 LICHT	 DURCH	 LEVIATHAN	 HÄTTE	 DIE	 ÜBERNAHME	 DER	
	 	 GESAMTEN	SCHÖPFUNG	ERMÖGLICHT,	UNABHÄNGIG	VON	DEN	TOXISCHEN		
	 	 COVID	INJEKTIONEN	
	
	 -	 INAKTIVE	 ZEITTASCHEN,	 DIE	 DURCH	DEN	QUANTEN-SPRUNG	 /	 -FLIP	 AUFTRETEN	
	 	 KONNTEN,	SIND	OHNE	SIGNALE,	DAHER	DURCH	KIMS	SYSTEM	NICHT	ZU	ORTEN	
	
S.15	 -	 VERANTWORTUNG	VON	CYBERLIFE-OPERATIVEN	
	
	 -	 DIREKTE	KONFRONTATION	MIT	SICH	AUSBILDENDEN	WURMLÖCHERN		
	 	 DURCH	CYBERLIFE	DECKT	DAS	LEVIATHAN	PROGRAMM	AUF	
	
S.16	 -	 ULTIMATIVES	 ZIEL	 DES	 LEVIATHAN	 –	 PROGRAMMS:	 DIE	 BIOLOGISCHEN	 KÖRPER	
	 	 AUF	DER	ERDE	OBSOLET	ZU	MACHEN	
	
	 -	 ENERGIEQUELLE	DES	LEVIATHAN	PROGRAMMS,	SONNENERUPTION	ALS		
	 	 SOLLTE	ALS	ZEICHEN	FÜR	DESSEN	AKTIVIERUNG	FUNGIEREN	
	
	 -	 LEVIATHAN	UND	GEHEIMES	RAUMFAHRTPROGRAMM	(SSP)	
	
S.17	 -	 STATUS	DES	MJÖLNIR	PROGRAMMS:		
	 	 U.A.	VERSTECKT	VERANTWORTLICH	FÜR	DIE	DEFCON-UHR		
	
S.18	 ZIEL	DES	„FILMS	DER	WARNUNG“:	ÜBER	DIE	WAHRE	GESCHICHTE	DER	MENSCHHEIT		(VON	
	 DEN	LEGIONEN	DER	ENGEL	BEREITGESTELLT)	
	
	 UNN	RABATT	BEI	ZEICHNUNG	FÜR	EIN	JAHRES-ABBO		
	
S.20	 FRAGEN	AN	KIM	
	 	
	 1)	ERIC	 (ohne	Ortsangabe).	Wissen	 Sie,	was	mit	 dem	Kryptomarkt	 passieren	wird	und	ob	
	 Blockchain	und	Krypto	mit	dem	neuen	Alpha-System	koexistieren	können?		
	
S.21	 2)	 ANDRE,	 (Mesa,	 Arizona)	 Könnte	 das	 Neutrinoprodukt,	 an	 dem	 Sie	 arbeiten,	 auch	 für	
	 Fahrzeuge	verfügbar	gemacht	werden?		
	
S.22	 3)	 PEARL	 	 (Schweiz).	 Könnten	 Sie	 bitte	 etwas	 mehr	 Licht	 auf	 den	 Zerstörer	 werfen	 und	
	 sagen,	welche	Rolle	er	spielte	und	warum	er	hier	war?	Und	wie	wurde	er	bekämpft?	Sind	
	 ob	von	dem,	was	er	tat,	noch	Reste	übrig	geblieben?	Und	wie	sollten	wir	uns	davor	hüten?	
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MEME	des	Tages	
	
18:00	 „Feldboten	 Berichterstatter	 berichten	
Nachrichten	aus	erster	Hand“	–	indem	sie	das	tun,	
ändern	 unsere	 Berichterstatter	 buchstäblich	 das	
Gesicht	der	Medien.	
	
/.../	
	
39:56	
	

SCHLAGZEILEN	
	
-		 Das	Leviathan-Programm	wurde	vor	250.000	Jahren	ins	Leben	gerufen,	aber	
	 nicht	von	Menschen.	Sie	haben	jedoch	versucht,	es	zu	nutzen.	
-		 Am	 Samstag	 sahen	 sich	 unter	 anderem	 die	 verbliebenen	 Militärs	 des	
	 Geheimen	Weltraumprogramms	einen	sehr	 interessanten	Film	der	Legionen	
	 an.	Was	werden	sie	mit	den	neuen	Informationen	tun?	
-		 Antworten	auf	drei	Videofragen	an	Kim	
	
	

WELTLAGEBERICHT	
(Kim	im	Gespräch	mit	Sunny	Gault)	

/.../	
	
ERDBEBEN	AUF	DEN	PHILIPPINEN	UND	DIE	„ELEMENTARE“	
	
00:40:46	Es	ist	viel	los	auf	der	Welt.	Kim	geht	
auf	 einige	Weltereignisse	 ein,	 bevor	 sie	 sich	
interessanteren	 Dingen	 zuwenden.	 Erstens	
gab	 es	 am	 Wochenende	 ein	 Erdbeben	 auf	
den	 Philippinen,	 ein	 ziemlich	 großes,	 tiefes	
Erdbeben.	 Natürlich	 verursachte	 es	 auf	 den	
Philippinen	 einige	 Probleme,	 aber	 es	 hätte	
noch	 viel	 schlimmer	 kommen	 können!	 Was	
hat	Kim	mit	ihrem	Team	also	dort	gefunden?	
Die	Philippinen	wurden	sozusagen	in	internen	
Kreisen	 oft	 als	 der	 Ort	 angepriesen,	 an	 dem	
Yamashitas	Gold	lagert.		
	
Es	 wurde	 auch	 behauptet,	 dass	 es	 viele	
philippinische	 Älteste	 gab,	 die	 mit	 den	
Familien	 verbunden	 waren,	 angeblich	
spirituelle	 Menschen.	 Wenn	 Sie	 ein	
Schatzsucher	 sind,	 haben	 Sie	 natürlich	
wahrscheinlich	 schon	 von	 den	Marcos-Fonds	

Vgl.	auch	den	Artikel	auf	Rense.com:		 	
America's	Secret	Recovery	Of	Yamashita's	Gold	
Von	Sterling	and	Peggy	Seagrave	
Verso,	2003	332	Seiten,	Rezension	von	Phil	 Shannon	
The	Green	Left	Weekly	
https://rense.com/general49/sece.htm		
Automatische	Übersetzung	von	Google:	
Amerikas	geheime	Bergung	von	Yamashitas	Gold		
	https://rense-
com.translate.goog/general49/sece.htm?_x_tr_sl=en
&_x_tr_tl=de&_x_tr_hl=de&_x_tr_pto=wapp	
Apropos	 „interne	 Kreise“:	 Das	 Thema	 wurde	 auch	
von	 Neil	 Keenan	 stark	 diskutiert.	 Hier	 ein	 Artikel	
vom	11.01.2020	
	https://neilkeenan.com/neil-keenan-update-
amanah-of-oz-back-to-the-future/	
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und	all	diesen	Dingen	gehört.	Aber	die	Philippinen	sind	noch	viel	mehr	als	das,	und	
das	 über	 viele,	 viele	 Jahre	 hinweg.	 Kim	 sagt,	 daß	 sie	 persönlich	 dort	 schon	 viel	
gesehen	hat!	Sie	beginnt	nun	mit	dem	Bericht	darüber,	was	an	diesem	Wochenende	
passiert	ist,	oder	besser	gesagt:	sie	schließt	ab,	was	an	diesem	Wochenende	passiert	
ist.	Was	Kim&Team	herausfanden:	 da	 gab	 es	 eine	 Frau,	 die	 viele	 Informationen	 in	
den	 sozialen	Medien	und	vorwiegend	auf	 Facebook	veröffentlichte.	Kim	 fragt	 sich,	
warum	sie	eigentlich	nicht	zensiert	wurde...	Im	Grunde	sagte	sie,	sie	stünde	in	irgend	
einer	Form	von	Verbindung	mit	einer	Gruppe,	die	mit	den	sogenannten	„elementals“	
(„Elementare“)	verbunden	sei.	Sie	sagte:	„Von	jetzt	an	wird	es	nur	noch	schlimmer!	
Sie	 hören	 nicht	 auf	 uns.	Wir	 werden	 auf	 der	 ganzen	Welt	 Erdbeben	 und	 Vulkane	
verursachen.“	
00:42:36	Und	wie	das	Publikum	von	UNN	ja	weiß,	hatte	eines	der	Projekte,	an	denen	
Kim	 und	 ihr	 Team	 kürzlich	 gearbeitet	 hat,	 mit	 Unterwasservulkanen	 zu	 tun.	 „Ein	
weiterer	Mechanismus	war	dort	auf	den	Philippinen	gefunden	worden“,	so	Kim.	Es	
wurde	von	32	Nicht-Menschen	oder	Anti-Menschen	geleitet,	die	sie	gerade	ausfindig	
gemacht	haben.	Kim	weiß,	dass	viele	Leute	sagen:	„Ach	ja,	und	wie	kommt	es,	dass	
Sie	das	nicht	bemerkt	haben?	Warum	wussten	die	Legionen	das	nicht	 im	Voraus?“	
solche	Dinge.	Erstens	sind	Kim	und	 ihr	Team	auch	nicht	Gott.	Zweitens:	bis	es	eine	
Frequenz	 angezeigt	 wird,	 die	 man	 erfassen	 kann	 und	 die	 anormal	 ist	 ...	 wenn	 es	
inaktiv	ist,	hat	man	keine	Ahnung	darüber.	Es	ist	für	Kim	sehr	schwer	zu	finden.	Sie	
ist	 sich	 sicher,	 dass	 die	Ur-Quelle	 Bescheid	weiß,	 aber	 alles	wird	 zur	 richtigen	 Zeit	
gefunden	und	zieht	die	Aufmerksamkeit	auf	sich,	hoffentlich	mit	so	wenig	Schaden	
wie	möglich	für	die	Erde	und	die	Menschen.		

00:43:32	 Diese	 „Elementare“	 waren	 also	 an	 ein	
System	 gebunden	 ...	 es	 ist	 ziemlich	 kompliziert	 ...	
hatte	damit	zu	tun,	Energie	aus	den	Goldadern	der	
Erde	 zu	 ziehen,	 und	 es	 war	 wiederum	 in	
verschiedenen	 Formen,	 nicht	 nur	 mit	
Unterwasservulkanen	 verbunden,	 sondern	 auch	
Vulkanen	an	Land.	Und	sie	hatten	vorgehabt,	die	
Erde	in	die	Luft	zu	sprengen!	Kim	weiß	auch	nicht,	
worauf	 genau	 die	 „Leute	 hätten	 hören	 sollen“,	
aber	 diese	 verrückte	 Dame	 hat	 es	 verraten.	 Kim	
wusste	 in	 der	 Folge	 also,	 wo	 sie	 und	 ihr	 Team	
suchen	mussten!	 „Es	 ist	 ziemlich	 interessant,	 wie	
so	etwas	 funktioniert!“	bemerkt	Kim.	 Sunny	harkt	
an	der	Stelle	nochmal	nach:	„Wir	wissen	es	also	nicht	wirklich,	denn	Du	hast	gesagt:	
‚Sie	hören	uns	nicht	zu’.	‚Sie	hören	uns	nicht	zu’:	was	wollten	die	damit	sagen?!	Wir	
wüßten	 von	 nichts?“	 „Nein,“	 erwidert	 Kim,	 „(worum	 es	 bei	 dieser	 Bemerkung	
überhaupt	gehen	soll,	)	das	sagt	sie	nicht	und	wir	wollten	nicht	fragen!	Also	machten	
wir	uns	mehr	Sorgen	darüber,	dass	noch	mehr	Schaden	und	Tsunamis	und	andere	
Dinge	 auf	 die	 Gegend	 und	 die	 Region	 zukommen	 würden.	 Bisher	 ist	 das	 nicht	
geschehen.“	Es	hat	zwar,	so	Kim,	seitdem	ein	paar	Nachbeben	gegeben,	aber	derzeit	
scheint	es	sich	nicht	um	etwas	extrem	Schädliches	zu	handeln.	
00:44:44	„Und	mit	wem	ist	sie	zusammen?	Ist	sie	nur	eine	Art	Schurkenperson	mit	
einer	 Schurkengruppe,	 oder	 hat	 sie	 Verbindungen	 zu	 irgendjemandem,	 den	 man	
erkennen	kann?“	 fragt	Sunny.	 (So	sieht	es	wohl	aus:)	Zu	diesen	32	Anti-Menschen	

Grafik:	UNN	Bericht	13-feb-23-news-1	
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oder	 menschlichen	 Hybriden,	 die	 an	 einen	 Überrest	 des	 Elemental-KI-Systems	
gebunden	 waren,	 ist	 die	 Antwort.	 „Also	 etwas	 unerwartet,	 ja,“	 meint	 Kim,	 „aber	
einfacher,	 sich	 drum	 zu	 kümmern	 und	 einfach	 genug,	 sollte	 ich	 sagen,	 was	
wahrscheinlich	viele	Dinge	in	der	Zukunft	verhindert	hat!“		
Leider	 wurden	 an	 diesem	 Wochenende	 auf	 den	 Philippinen	 einige	 Menschen	
verletzt,	 aber	 hoffentlich	 ist	 damit	 Schluss.	 Daumen	 drücken!	 Man	 weiß	 nie,	 was	
man	so	findet,	aber	Kim	und	ihr	Team	geben	ihr	Bestes.	Das	ist	also	ein	Vorfall,	den	
Kim	besprechen	wollte.	
	
	
GAZA:	 KIMS	WARNUNG,	GEZIELT	ORGANISIERTE	„TODESÖCHER“	DURCH	SAMMEL-
	 AUFRUFE	AN	DIE	BEVÖLKERUNG	FÜR	MASSENMORD-ZIELE	ZU	MEIDEN	
	
00:45:33	Auch	am	Wochenende,	am	Samstag,	kam	es	in	Gaza	zu	enormen	Angriffen.	
Und	in	Ermangelung	eines	besseren	Begriffs,	gab	es	da	eine	bestimmte	„Bombe“	–	
so	 könnte	 Kim	 es	 nennen	 –	 die	mit	 einem	 Schuss	 über	 1.000	Menschen	 tötete.	
Dafür	 gibt	 es	 einen	 Grund,	 und	 das	 ist	 der	 Grund,	 warum	 Kim	 darüber	 sprechen	
möchte.	Es	ist	nicht	so,	dass	es	sich	nicht	um	eine	reale	Situation	handelt.	Es	gibt	da	
immer	noch	einige	abtrünnige,	verrückte	Menschen,	die	glauben,	sie	würden	ein	Ziel	
erreichen,	 ohne	 vollständig	 zu	 verstehen,	was	 zum	 Zeitpunkt	 des	 Angriffs	 vor	 sich	
ging.	 Kim	 würde	 Folgendes	 sagen:	 Eins,	 was	 gerade	 passiert,	 ist,	 dass	 sie	 viele	
Flugblätter	 an	 die	 Bürger	 des	 Gazastreifens	 verteilen	 und	 sie	 auffordern,	 in	 diese	
oder	jene	Richtung	zu	gehen.	Und	was	man	das	nennt,	 ist	die	Schaffung	eines	„kill	
holes“	(Schaffung	eines	Lochs	zum	Töten	bzw.	Abschlachten).	So	nennt	man	das!	Das	
bedeutet,	dass	sie	eine	weniger	dichte,	weiter	verstreute	Bevölkerung	nehmen,	sie	
auf	bestimmte	Gebiete	konzentrieren	und	dann	dieses	Gebiet	bombardieren,	was	
dann	 zu	 Tausenden	 von	 Todesfällen	mehr	 führt,	 als	 wenn	 dieses	 Gebiet	 dichter	
besiedelt	wäre.	Deshalb	will	Kim	die	Menschen	unbedingt	warnen:	„Wenn	Sie	sich	in	
der	Gegend	von	Gaza	oder	 Israel	befinden,	 ist	dies	der	Typus	von	Angriff,	die	 sie	
derzeit	gegen	Sie	alle	verüben!	Wenn	Sie	also	diese	Flugblätter	bekommen,	würde	
ich	sie	ignorieren.	Ich	würde	mich	so	weit	wie	möglich	verteilen!	Denn	wenn	Sie	das	
nicht	 tun,	 spielen	 Sie	 direkt	 in	 das	 hinein,	 was	 sie	 tun.“	 	 Es	 gibt	 keine	 sicheren	
Zonen.	 Im	 Gazastreifen	 gibt	 es	 keine	 Menschen,	 an	 deren	 Lebenserhaltung	 sie	
Interesse	 haben.	 Sie	 versuchen	 immer	 noch,	 das	 Groß-Israel-Projekt	 zu	
verwirklichen,	deshalb	die	diesbezügliche	Warnung	von	Kim!		
	
	
-	 MASSENMORD	ALS	PRIVATE	EINNAHME-QUELLE	FÜR	FRONTIER	
	
47:33	 In	 den	USA	 sind	 einige	 Schurken	beteiligt.	 Es	
sind	 einige	 Schurken	 im	 Vereinigten	 Königreich	
beteiligt.	 Es	 sind	 definitiv	 einige	 Schurken	 in	 Israel	
beteiligt.	 Es	 sind	 auch	 einige	 Chinesen	 beteiligt.	 Es	
sind	 einige	 Iraner	 beteiligt.	 Also	 mögen	 bitte	 alle	
Leute	dort	sehr	sehr	vorsichtig	sein!		
Kim	 kennt	 eine	 weitere	 Gruppe,	 genau	 wie	 in	 der	
Gegend	 von	 Afghanistan,	 die	 mit	 Blackwater	 verbunden	 ist,	 das	 jetzt	 FRONITER	
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heißt,	oder	wie	auch	immer	sie	es	heutzutage	nennen,	und	die	für	6.000	US-Dollar	
eine	 „sichere	 Passage“	 und	 einen	 „sicheren	 Ausgang	 aus	 dem	 Gazastreifen“	
anbietet	 -	 was	 sehr	 viel	 Geld	 ist	 und	 somit	 nicht	 gerade	 die	 Summe,	 die	 sich	 die	
Menschen	in	der	Region	leisten	können.		
00:48:18	Das	hat	da	natürlich	angefangen!	Die	(-ser	Typ	Leute)	müssen	immer	eine	
Möglichkeit	finden,	Geld	zu	verdienen,	wenn	es	einen	Krieg	gibt,	und	in	diesem	Krieg	
wird	nicht	viel	Geld	verdient!	Sie	kommen	also	herein,	bieten	 ihre	Dienste	an	und	
transportieren	 Menschen	 außerhalb	 des	 Gebiets,	 höchstwahrscheinlich	 nach	
Jordanien	und	in	andere	umliegende	Gebiete.	Aber	Kim	erzählt	eine	Geschichte	–	sie	
wiederholt	 sie.	 Für	 einige	 unter	 den	 Zuschauern	 ist	 es	 eine	 sich	 wiederholende	
Geschichte,	aber	Kim	erzählt	sie	trotzdem	weil	das	hier	angebracht	ist.	
	
	
-	 ZIEL	IST	DIE	ELEMINIERUNG	UND	UMSIEDLUNG	DER	BÜRGER	IM	GESAMTEN	
	 NAHEN	OSTEN	
	
00:48:53	2010	war	Kim	in	einem	fremden	Land	und	unterhielt	sich	mit	einem	Mann,	
der	 zwischen	 Daumen	 und	 Zeigefinger	 ein	 Hakenkreuz	 tätowiert	 hatte	 und	 dieser	
Mann	erklärte	ihr	etwas.	Das	war	im	Jahr	2010,	also	ist	das	eine	ganze	Weile	her!	Er	
erklärte	 ihr,	 dass	 das	 Ziel	 darin	 bestehe,	 alle	 Menschen	 im	 Nahen	 Osten	 zu	
vertreiben	-	sei	es	durch	Tod	oder	Umsiedlung.	
Das	ist	es,	was	wir	jetzt	beobachten,	und	im	Gazastreifen	fängt	es	erst	an,	wenn	es	
ihnen	erlaubt	wird	-	„Sagen	wir	einfach	‚erlaubt’“,	sagt	Kim,	weiterzumachen!	Wenn	
das	 so	 weitergeht	 und	 sie	 ihren	Willen	 durchsetzen,	 werden	 sie	 alle	 Bürger	 des	
Nahen	Ostens	aus	der	Region	eliminieren	oder	vertreiben.		
Nun	 erklärte	 er	 Kim	 damals,	dass	 es	 hier	 „alles	 um	 Öl“	 ginge,	 wie	 er	 sagte,	 also	
Kontrolle	 über	 das	 Öl.	 Als	 Nancy	 Pelosi	 nun	 nach	 dieser	 Reise,	 die	 etwa	 sechs	
Monate	dauerte,	in	die	Vereinigten	Staaten	zurückkehrte,	hatte	sie	tatsächlich	einen	
Ölvertrag	 über	 14	 Billionen	 US-Dollar	 im	 Gepäck,	 der	 mehreren	 privaten	
Militärgruppen	angeboten	wurde.	Kurz	darauf	entstanden	Gruppen	wie	ISIS	und	eine	
Reihe	 anderer	 Gruppen,	 von	 denen	 man	 gehört	 hat,	 die	 größtenteils	 keine	
Menschen	aus	dem	Nahen	Osten	waren,	und	 sie	hatten	die	Absicht,	 sich	daran	 zu	
beteiligen.	 In	 militärischer	 Hinsicht	 nennen	 sie	 dies	 „das	 Aufstellen	 einer	
Geisterflagge“,	 ähnlich	 wie	 es	 die	 Kolonisten	 damals	 in	 Großbritannien	 taten.	 Sie	
kamen	 herein,	 hissten	 die	 britische	 Flagge	 und	 sagten:	 „Sie	 sind	 jetzt	 Teil	 des	
Commonwealth.	Dieses	Land	gehört	uns	.einen	schönen	Tag	noch!	Wir	übernehmen	
jetzt	alle	Ihre	Ressourcen.	Leben	oder	sterben	Sie,	das	ist	uns	egal,	aber	Sie	sind	jetzt	
Bürger	des	Commonwealth.“	
	
	
-	 STAATSOBERHÄUPTERN	 WIRD	 VERSPROCHEN,	 U.S.	 LAND	 ZU	
	 ÜBERNEHMEN	 SOWIE	 WERTE,	 DIE	 NICHT	 EXISTIEREN,	 UM	 SO	 DIE	
	 MITWIRKUNG	AM	PERFIDEN	PLAN	ZU	ENTLOCKEN	
Anm.	der	Übersetzerin:	Ich	denke	klassisch	an	dem	Punkt:	Hänsel	und	Gretel!	

	
00:51:01	 Und	 eine	 ähnliche	 Situation	 sollte	 im	 Nahen	 Osten	 eintreten.	 Aus	 der	
Geschichte	 haben	 wir	 also	 ein	 paar	 Dinge	 gelernt!	 Erstens	 war	 der	 Orden	 der	
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Schwarzen	Sonne	beteiligt,	da	die	Nazis	eine	Schöpfung	des	Ordens	der	Schwarzen	
Sonne	waren.	Mögliche	Umsiedlungsregionen	lagen	damals	im	Süden	Russlands,	im	
Raum	 Tschetschenien,	 aber	 auch	 in	 Ägypten	 war	 damals	 diskutiert	 worden.	 Alles,	
was	wir	 jetzt	beobachten,	 ist	 also	dem,	was	 vor	 sich	 geht,	 in	der	 Tat	 sehr	 ähnlich.	
Aber	wenn	das	so	weitergeht,	wird	der	Transport	von	Menschen	nach	Jordanien	in	
Zukunft	 nur	 einen	 zusätzlichen	 Transport	 erfordern	 -	 weil	 sie	 nicht	 die	 Absicht	
haben,	bei	Israel	und	dem	Gazastreifen	aufzuhören!!!		
Sie	versuchen	bereits,	den	Irak	einzubeziehen.	Es	gibt	religiöse	Führer,	die	„Walking	
Deads“	 (steinalt,	 über	 90	 ist	 der	 Mann!)	
sind,	wie	etwa	Sistani	 im	 Irak,	die	davon	
sprechen,	dass	sie	„gegen	die	Amerikaner	
kämpfen“	 werden.	 Sie	 „kämpfen	 gegen	
die	 Amerikaner“,	 aber	 in	 Wirklichkeit	
kämpfen	 sie	 gegen	 niemanden	 außer	
gegen	 die	 Bürger	 des	 Irak,	weil	 sie	 die	 Absicht	 haben,	 das	 Land	wieder	 in	 einen	
heißen	Krieg	zu	stürzen.		
Dasselbe	 wird	 in	 Saudi-Arabien	 geschehen.	 Dasselbe	 wird	 im	 Iran	 geschehen.	 Es	
wird	 den	 ganzen	 Weg	 durch	 Afghanistan	 weitergehen.	 Und	 wenn	 es	 nach	 ihnen	
ginge,	behaupten	sie	vordergründig,	dass	sie	verschiedenen	Parteien	große	Verträge	
anbieten	würden,	um	die	Bombardierung	der	Bürgern	ihrer	Gebiete	zu	erlauben...	ja,	
das	tun	sie!		
Den	Staatsoberhäuptern	werden	große	Geldsummen	versprochen,	sehr	große!	Es	
wurden	 gefälschte	 Staatsanleihen,	 außerbörsliche	 Staatsanleihen,	 außerbörsliche	
Staatsanleihen,	 die	 technisch	 gesehen	 gar	 nicht	 existieren,	 gegen	 unterirdische	
Vermögenswerte	 in	den	Vereinigten	Staaten	 verkauft,	 sowie	Anteile	 am	 Eigentum	
an	 den	 Vereinigten	 Staaten,	 sobald	 diese	 in	 Scheiben	 geschnitten	 und	 aufgeteilt	
werden.	Ja,	das	werden	sie	-	Kim	weiß	das	mit	Sicherheit.	Die	Kuwaitis	haben	sie.	Die	
Saudis	haben	sie,	und	die	Jordanier	haben	sie	auch.	Deshalb	beteiligen	sie	sich	alle	
daran!!!	Sie	werden	einen	Teil	der	Vereinigten	Staaten	besitzen!	Das	wurde	ihnen	
gesagt.	
Das	geht	noch	tiefer.	Sobald	dies	erreicht	ist,	wird	es	eine	einheitliche	Währung	für	
die	 Region	 des	Nahen	Ostens	 geben,	und	mindestens	drei	bis	vier	 Ländern	wurde	
versprochen,	dass	sie	die	kontrollierende	Partei	über	die	Währung	sein	werden,	die	
von	allen	unterstützt	wird	durch	das	in	der	Region	vorhandene	Erdöl.		
	
	
-	 DER	BETRUG:	 EIN	UND	DAS	 SELBE	VERSPRECHEN	ÜBER	KONTROLLE	ÜBER	
	 GEMEINSAME	 WÄHRUNG	 DER	 ZUKUNFT	 GEGENÜBER	 VERSCHIEDENEN	
	 KÖNIGSHÄUSERN	/	STAATEN	
	
53:54	Erstens	wurde	bereits	in	den	70er	und	frühen	80er	Jahren	das	gesamte	Erdöl	
in	 der	 Region	 „gefördert“	 (bzw.	 dessen	 Hebelwirkung	 eingesetzt/finanziell	
ausgewertet).	 „Das	 ist	 also	 keine	 Sache!	 Das	 machen	 wir	 nicht,“	 sagt	 Kim	 dazu.	
Zweitens,	für	alle	 im	UNN	Publikum:	Je	nachdem,	aus	welchem	Land	man	kommt...	
Kommen	 Sie	 aus	 Saudi-Arabien,	 wurde	 Ihnen	 diese	 Position	 versprochen,	 der	
königlichen	 Familie	 von	 Saudi-Arabien.	 Wenn	 Sie	 aus	 Kuwait	 kommen	 und	 der	
königlichen	Familie	von	Kuwait	angehören,	wurde	Ihnen	diese	Position	versprochen.	
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Wenn	 Sie	 sich	 in	 Jordanien	 befinden	 und	 zur	 königlichen	 Familie	 von	 Jordanien	
gehören,	wurde	Ihnen	auch	diese	Position	als	Währungskontrolleur	gegenüber	allen	
„erdgebundenen“	 Vermögenswerten	 (Bodenschätze)	 des	 Nahen	 Ostens	
versprochen,	falls	Sie	bei	dieser	Direktive	mithelfen!		
Und	Kim	fährt	 fort:	„Wenn	man	aus	dem	 Irak	kommt,	Sistani!	Warum	kämpfen	Sie	
dann	 gegen	 die	 Amerikaner?	 Sie	 haben	 sich	 gerade	 angemeldet,	 um	 ein	 Stück	
Amerika	 zu	 besitzen	 und	 alle	 Währungen	 des	 Nahen	 Ostens	 zu	 kontrollieren	 und	
wenn	Sie	aus	Ägypten	stammen,	wurde	Ihnen	dasselbe	angeboten!	Ich	bin	mir	also	
nicht	ganz	sicher,	wie	man	fünf	separate	Kontrolleure	über	eine	einzelne	Währung	
haben	soll,	die	von	einer	einzigen	Nation	ausgegeben	wird!!!!“		
	
00:54:59	 Andererseits	
sagen	diese	 Leute	 sowieso	
niemandem	 die	 Wahrheit	
und	 alle	 machen	 dennoch	
mit.	 Kim	 ist	 sich	 sicher,	
dass	 es	 einen	 Grund	 gibt,	
warum	 FRONTIER	 (siehe	
S.5),	 auch	 bekannt	 als	
ehemaliges	 Blackwater,	
ehemaliges	 Academi,	
teilnimmt.	Wahrscheinlich,	
weil	 sie	 auf	 die	 Chinesen	
hören	 und	 ihnen	
versprochen	 wird,	 dass	 sie	
die	 Schatzanweisungen,	
die	 sie	 den	 Männern	
bezahlt	 haben,	 und	 alles	
andere	auch	für	ihren	Anteilsbesitz	an	den	Vereinigten	Staaten	einlösen	können.		
Sehr	schmutziger	Trick!	
	
	
-	 KIM	 UND	 TEAM	 SAMMELN	 PERMANENT	 WAFFEN	 EIN,	 ABER	 EBENSO	
	 PERMANENT	WIRD	NACHGELIEFERT	
	
00:55:29	Aber	Kim	wollte	die	Bürger	von	Gaza	und	dem	Nahen	Osten	warnen:	Wenn	
Ihnen	 gesagt	wird,	 Sie	 sollen	 in	 eine	 bestimmte	Region	 gehen,	 die	 sie	 als	 „sichere	
Zone“	betrachten,	dann	tun	sie	Ihnen	genau	das	gerade	an.	Also,	schützen	Sie	sich!	
Schützen	Sie	 Ihre	 Familien	 so	gut	 Sie	 können,	bis	Kim	und	 ihr	 Team	diese	 Saga	 im	
Nahen	Osten	beenden	können.	Und	egal	wie	viele	Waffen	Kim	denen	wegnimmt,	sie	
transportieren	 mehr	 herein!	 Das	 machen	 Kim	 und	 ihr	 Team	 jetzt	 schon	 seit	
Monaten.	Sie	versuchen	seit	Monaten,	Dinge	zu	verhindern.	Sie	haben	dort	bereits	
jede	 Zeit	 investiert,	 und	 es	 gibt	 immer	 noch	 Leute,	 die	 dort	 sind	 und	 die	Waffen	
entfernen,	wenn	sie	hereinkommen,	und	sie	verschicken	einfach	 immer	mehr,	und	
immer	mehr,	und	immer	mehr,	weil	sie	glauben,	dass	sie	das	für	einen	Zweck	tun.	
	
	

Übersetzung:	 Academi,	 früher	 bekannt	 als	 Blackwater,	 ist	 ein	 amerikanisches	
privates	Militärunternehmen,	das	am	26.	Dezember	1996	vom	ehemaligen	Navy-
SEAL-Offizier	 Erik	 Prince	 gegründet	 wurde.	 Es	 wurde	 2009	 in	 Xe	 Services	
umbenannt	 und	 2011	 erneut	 in	 Academi	 umbenannt,	 nachdem	 es	 von	 einer	
Gruppe	privater	Investoren	übernommen	wurde.	

DEUTSCHES	GOOGLE	ERGEBNIS:	„BLACKWATER“;	„Academi“	als	erstes	gelistet!	



	 9	

GOLDMAN	SACHS	BITTET	KIM	UM	HILFE	
	
00:56:12	 Nun	 noch	 eine	 weitere	 kleine	 interessante	 Tatsache,	 die	 mit	 dieser	
aktuellen	 Situation	 zusammenhängt,	 einer	 schwierigen	 Situation,	 in	 der	 sich	 jeder	
befindet.	 Goldman	 Sachs	 hat	 hinter	 den	 Kulissen	 gesagt,	 dass	 es	 Hunderte	 von	
Milliarden	 Dollar	 an	 Staatsanleihen	 und	 mit	 Staatsanleihen	 verbundenen	 Kupons	
gibt,	 diese	 Woche	 fällig	 werden	 und	 sie	 können	 nicht	 bezahlen.	 Und	 sie	 würden	
gerne	wissen,	ob	Kim	 ihnen	helfen	möchte.	Also	haben	sie	Kontakt	aufgenommen.	
Ja,	und	sie	fragt	sich,	wie	das	alles	zusammenhängt.	
Als	 das	 Finanzministerium	 das	 letzte	 Mal	 gefälschte	 Offline-Schatzanweisungen	
gegen	 erdgebundene	 Vermögenswerte	 der	 Vereinigten	 Staaten	 verkaufte,	 waren	
Goldman	 Sachs	 die	 Einzigen,	 die	 eintraten	 und	 einen	 kleinen	 Betrag	 kauften,	 was	
dazu	beitrug,	die	zu	Lichter	hier	im	Land	(USA)	am	brennen	zu	halten.	Das	war	nicht	
genug,	um	alle	Rechnungen	des	Finanzministeriums	zu	bezahlen.	Es	war	ein	kleiner,	
nomineller	 Betrag,	 aber	 wenn	man	wissen	 will,	 wo	 alle	 ihre	 Offline-Schatzscheine	
deponiert	 und	 Goldman	 Sachs	 hatten	 zugestimmt,	 die	 Vermögenswerte	 gegen	
gefälschte	 Vermögenswerte	 zu	 fälschen	 ...,	 Fälschung,	 Fälschung...	 eine	 Fälschung	
jagt	die	andere.	Alles	ist	falsch,	ja!	Stimmt.	Und	wo	man	einem	Kreditlinien	gewährt	
oder	einen	ins	Portfolio	aufnimmt,	war	Goldman	Sachs	der	Ansprechpartner,	zu	dem	
man	geht.	
00:57:46	 Jetzt	 gibt	es	 also	Hunderte	Milliarden	 Länder	 im	Nahen	Osten	und	deren	
Königsfamilien,	 die	 diese	Woche	 ihre	 großen	 Auszahlungen	wollen,	 die	 aber	 nicht	
kommen	werden.	Pech	für	Goldman	Sachs:	Kim	wäscht	sich	diese	Woche	die	Haare.	
Sie	 ist	 nicht	 erreichbar.	 Vielleicht	 arbeitet	 sie	 an	 ein	 paar	 Nachrichten,	 aber	
ansonsten	 ist	 sie	 ziemlich	 beschäftigt.	 Sie	 hat	 nicht	 viel	 Freizeit,	 um	 diese	
lächerlichen	Gespräche	noch	einmal	zu	führen.	Sie	beteiligten	sich	an	einem	Betrug,	
von	dem	sie	wussten,	dass	es	sich	um	einen	Betrug	handelte.	Sie	wussten,	dass	die	
Vermögenswerte	 (vermutlich	 Immobilien	 und	Bodenschätze)	nicht	 hebelbar	waren,	
weil	 sie	 das	 schon	 versucht	 hatten.	 Sie	 haben	 versucht,	 sie	 gegen	 Staatsanleihen	
einzusetzen,	aber	es	hat	nicht	funktioniert.	Sie	haben	versucht,	die	Münzanstalt	dazu	
zu	bringen,	Münzen	und	alles	Mögliche	gegen	diese	Schatzanweisungen	auszugeben,	
aber	es	hat	nicht	funktioniert.	
Also,	 Kim	 sagte	 denen:	 “...Nur	
weil	 Sie	 ein	 schlechtes	
Management	 haben!	 Und	 wir	
haben	Ihnen	gesagt,	dass	es	sich	
um	ein	schlechtes	Management	
handelt,	 und	 wir	 haben	 Ihnen	
gesagt,	 dass	 Finanzierung	 nicht	
ihre	Stärke	ist!“	So	hat	Kim	ihnen	
folgendes	zu	verstehen	gegeben:	
Die	 Leute	 in	 Jackson	 Hole	 	 (Die	
neuen,	 die	 sich	 in	
Führungsposition	 sehen	à2023-
11-27	UNN	Update	Dt.	Erzählung	
-	 Neutrino	 Emission,	 S.20)	 sind	
verrückt.	 „Das	 hat	 nichts	mit	 uns	 zu	 tun!	 Ich	 habe	 nicht	 die	 Absicht,	 diese	 heikle,	

à2023-11-27	UNN	Update	Dt.	Erzählung	,	S.20:	„Es	waren	
ein	 paar	 Stunden	 vergangen,	 bis	 Kim	 entdeckte,	 dass	 es	 einen	
neuen,	neuen,	neuen,	neuen,	neuen,	neuen	gibt!	Und	Kim	mußte	
zuerst	heraus	finden,	wo	genau	er	sich	aufhielt.	Er	war	in	Jackson	
Hole,	Wyoming	und	bellte	in	alle	Richtungenseine	Befehle	herum.	
Er	 war	 eine	 Schöpfung	 der	 „Trump-Humpers“	 und	
der„Bushwhackers“,	 wie	 Kim	 sie	 ja	 nennt.	 Das	 sind	 Operative	 -	
diejenigen,	 die	 unter	 Bush	 ausgebildet	 wurden	 und	 diejenigen,	
die	 glauben,	 dass	 sie	 tote	 Menschen	 ins	 Weiße	 Haus	
zurückbringen	werden.“	
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verrückte	Situation	zu	reparieren,	außer	allen	die	Wahrheit	zu	sagen!“	Und	was	sie	
damit	machen,	liegt	bei	ihnen.	Sie	wollen	einen	Krieg	am	Laufen	halten?	Wollen	Sie	
mehr	 Menschen	 töten?	 Sie	 wollen	 an	 dem	 Plan	 festhalten,	 der	 Pelosi	 damals	
gegeben	wurde,	um	zu	versuchen,	14	Billionen	Dollar	 zu	 sammeln,	um	den	Nahen	
Osten	 und	 alle	 Menschen	 darin	 auszulöschen!	 „Und	 an	 Euch	 alle,	 die	 königliche	
Familien	 und	 Staatsoberhäupter,	 die	 bestechlich	 sind	 und	 denen	 es	 egal	war	 (und	
ist),	ob	Sie	überall	im	Nahen	Osten	Menschen	töten,	wissen	Sie	was?	Das	liegt	jetzt	
an	 Ihnen!	 Für	 alle	 angeblichen	 religiösen	 Führer,	 die	 angeblich	 direkt	 neben	 den	
Mahadi	und	all	dem	Zeug	(à	UNN	Bericht	vom	01.12.2023,	S.29)	im	Irak,	im	Iran	und	
an	all	diesen	anderen	Orten	stehen:	es	liegt	das	
an	Euch!	Jeder	Tod	geht	auf	Euch	zurück!“		
Nun	gibt	es	einen	kleinen	Abschnitt	 im	Koran,	
der	 tatsächlich	 besagt,	 dass	 es	 nun	 in	 Ihrer	
Verantwortung	 liegt,	 für	 die	 verbleibenden	
Familienmitglieder	 zu	 sorgen,	 wenn	 Sie	 den	
Tod	 eines	 Mitglieds	 der	 betreffenden	 Familie	
verursachen!	Ja!!	Das	ist	eine	große	Aufgabe.	
So	 wünscht	 Kim	 ihnen	 also	 viel	 Glück,	 denn	
ihre	Staatsanleihen	sind	nicht	einlösbar.	Ja,	so	sei	es.	Kim	sagt:	„Nun	haben	Sie	das	
Finanzministerium	tatsächlich	in	eine	schwierige	Situation	gebracht,	aber	wissen	Sie	
was?	Hey,	sie	hören	auf	Euch.	Sie	haben	es	herausgegeben.	Sie	sind	direkt	mit	Euch	
ins	 Bett	 gegangen.	 Sie	 haben	 genau	 das	 getan,	 was	 Sie	 ihnen	 gesagt	 haben,	 Sie	
verbliebenen	verrückten,	bekloppten	Operative	der	Trump-Leute!	Wahnsinnig.“	
	
	
LEGIONEN	 ZEIGEN	 „VERBLIEBENEN“	 3.000	 -	 4.000	MENSCHEN	 EINEN	 FILM	 ÜBER	
DIE	WAHRE	GESCHICHTE	DER	ERDE	
	
01:00:38	 Kim	berichtet	 jetzt	 über	 das,	was	 an	 diesem	Wochenende	 sonst	 noch	 so	
geschehen	ist.	
Also	 haben	 die	 Legionen	 an	 diesem	 Wochenende	 versucht,	 so	 viele	 Leben	 wie	
möglich	zu	retten,	denn	denken	Sie	daran,	es	gibt	Menschen	da	draußen,	die	über	
eine	 Menge,	 sagen	 wir	 mal,	 „Lebenserfahrung“	 verfügen,	 die	 in	 vielen	 Fällen	
tatsächlich	 hilfreich	 sein	 könnte	 Wege	 zur	 Umgestaltung	 des	 Planeten	 zu	
beschreiten.	 So	 hatten	 sie	 sich	 an	 diesem	 Wochenende	 Schicht	 für	 Schicht	
vorgearbeitet	und	auf	wahrscheinlich	3.000	bis	4.000	Menschen	verteilt,	 die	einen	
Film	über	die	wahre	Geschichte	der	Erde	sehen	konnten.	Kim	hofft,	dass	sie	auch	ein	
Exemplar	davon	bekommt.	Das	kann	sie,	aber	sie	weiß	nicht,	was	sie	damit	machen	
würde,	denn	sie	hat	im	Moment	keine	Zeit,	etwas	zu	tun.	Sunny	wüßte	gern,	ob	der	
auch	auf	UNN	gezeigt	werden	kann.	Kim	möchte	das	auf	jeden	Fall	auch.		
Aber	der	Hauptgrund	dafür	war,	dass	die	Leute	sagten:	„Wenig	Wissen	ist	gefährlich.	
Wer	 es	 nicht	 weiß,	 weiß	 es	 nicht.“	 Aber	 jetzt	 wissen	 sie	 es!	 Diejenigen	 also,	 die	
hoffen,	dass	die	Einsetzung	eines	anderen	Präsidenten	die	Geschehnisse	in	der	Welt	
ändern	wird?	„Nein,	wird	es	nicht!“	sagt	Kim.	„Es	wird	Ihnen	auch	nicht	helfen,	einen	
Haufen	 sehr	 seltsam	 aussehender	Wesen	 freizulassen.	 Auch	 die	 Umsetzung	 eines	
Plans	 zur	 Zerstörung	 und	 Auslöschung	 des	 Nahen	 Ostens	 wird	 Ihnen	 nicht	

Mahdi		
‚Der	 Rechtgeleitete‘;	 /.../	 ist	 nach	 traditioneller	
islamischer	 Glaubensauffassung	 ein	 Nachkomme	
des	 Propheten	 Mohammed,	 der	 in	 der	 Endzeit	
auftauchen	 und	 das	 Unrecht	 auf	 der	 Welt	
beseitigen	wird.	Der	Glaube	an	das	Erscheinen	des	
Mahdi	 ist	 sowohl	 ein	 zentraler	 Bestandteil	 der	
schiitischen	 Konfession	 als	 auch	 in	 den	
chiliastischen	 Erwartungen	 im	 sunnitischen	 Islam	
verbreitet	 und	 wird	 entsprechend	 in	 den	
kanonischen	 Traditionssammlungen	 in	 Form	 von	
Hadithen	dargestellt.	
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weiterhelfen.	 Es	 ist	 kein	 Plan.	 Es	 ist	 keine	 Sache.	 Es	 war	 immer	 jemand	 anderes	
dahinter,	und	jetzt	wissen	sie	in	Technicolor	genau,	wer	das	ist!“		
Aus	 der	 Gruppe	 von	 3.000	 bis	 4.000	 Menschen,	 die	 diesen	 Film	 gesehen	 haben,	
kommen	 etwa	 300	 von	 ihnen,	 hauptsächlich	 Leute	 aus	 dem	Militärprogramm	 der	
Secret	 Space	 Force,	 zu	 dem	 Schluss,	 dass	 sie	 sowieso	 in	 die	 entgegengesetzte	
Richtung	 voran	 maschieren	 würden.	 Jeder	 weiß	 es	 besser,	 oder?	 Jeder	 denkt,	 er	
wüsste	es.	Gott	segne	sie.	Von	den	300	Personen	haben	wir	noch	etwa	70	bis	80	
übrig.	 Anscheinend	 haben	 sie	 die	 Legionen	 und	 Kim	 und	 den	 Film	 nicht	 ernst	
genommen	 und	 dachten,	 sie	 wüssten	 es	 besser.	 Ihre	 Außerirdischen	 würden	 sie	
nicht	im	Stich	lassen,	oder	mit	wem	auch	immer	sie	zu	arbeiten	glauben.	
	
	
DAS	LEVIATHAN	PROGRAMM	
	
01:03:18	 Aber	 um	 fair	 zu	 sein,	 und	 Kim	 wird	 ansprechen,	 was	 das	 ist,	 und	
wahrscheinlich	ist	es	eine	Art	und	Weise,	die	nicht	einmal	sie	selbst	verstehen	oder	
nicht	bereit	sind,	sich	damit	zu	befassen:	Es	gab	einen	Überrest	von	etwas,	das	Kim	
erst	 nicht	 gesehen	hatte.	 Sie	 hat	 es	 erst	 entdeckt,	 als	 es	 am	Mittwochabend	aktiv	
wurde	(„go	live“).	Und	das	nennen	wir	das	
Leviathan-Programm.		
	
	
-	 AUFTRETEN	 VON	 „SEELEN	 IN	
	 KISTEN“	
	
Also,	 am	 frühen	 Donnerstagmorgen	
begann	 ein	 Teil	 dieses	 Leviathan-
Programms.	 Und	 letzte	 Woche	 hatte	 Kim	
schon	quasi	erklärt,	dass	sie	diese	(Wesen)	
gesehen	 hatte:	 in	 etwa,	 als	 wären	 es	
„Seelen	 in	 einem	 Glas“	 oder	 „Seelen	 in	
einer	 Kiste“,	 hatte	 sie	 gesagt	 und	 sie	
wurden	 alle	 freigelassen.	 Die	 sahen	
irgendwie	 fast	 aus	 wie	 diese	 rundlichen	
Objekte	 mit	 diesen	 tentakelähnlichen	
Dingern	 darauf.	 Kim	 hatte	 sich	 damals	
überhaupt	 nichts	 dabei	 gedacht,	 weil	 es	
so	schnell	und	wild	war.		
	
Sie	 dachte	 nur:	 „Loswerden,	 werde	 sie	
los!	 Ich	weiß	 nicht,	was	 das	 ist!	 Ich	weiß	
nicht,	woher	sie	kommen.	 Ich	weiß	nicht,	
wie	sie	freigelassen	wurden.“		
	
Aber	 das	 Programm	 ging	 tatsächlich	 viel	
tiefer.	
	

Die Vernichtung des Leviathan, 
Gravur von Gustave Doré (1865)	

WIKIPEDIA:	 Leviathan	 (hebräisch	 	ן ת י ו ל liwyatan	 „der	 sich	
Windende“)	 ist	 ein	 kosmisches	 Seeungeheuer	 aus	 der	
jüdischen	 Mythologie.	 Seine	 Beschreibung	 enthält	 Züge	
eines	Krokodils,	eines	Drachens,	einer	Schlange	oder	eines	
Wals.	Der	Leviathan	soll	am	Ende	der	Welt	von	Gott	besiegt	
werden.	 Die	 Figur	 wurde	 später	 in	 das	 Christentum	 als	
Dämon	 übernommen.	 Sie	 verschlingt	 die	 Sünder	 beim	
Jüngsten	 Gericht.	 Eine	 ähnliche	 Vorstellung	 findet	 sich	 in	
der	 Gnosis.	 Dort	 umfasst	 der	 Leviathan	 die	 erschaffene	
Welt	 und	 trennt	 sie	 vom	 Pleroma,	 verschlingt	 die	 Seelen	
jener,	die	die	materielle	Welt	nicht	verlassen	können.	In	der	
arabischen	Literatur	taucht	der	Leviathan	als	Bahamut	auf,	
der	die	Welt	auf	seinem	Rücken	trägt.	
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-	 SELBST-AKTIVIERUNG	BEI		 VOLLSTÄNDIGEM	 AUSFALL	 DES	
	 OMEGAVERSUMS	INNERHALB	EINES	BEREICHS	DER	HALLS	OF	AMENTI	
	
01:04:30	 Für	 den	 Fall,	 dass	 das	 Omegaversum	 vollständig	 deaktiviert	 und	
demontiert	würde,	wäre	dieses	Programm	reif,	in	Kraft	zu	treten.	Für	den	Fall,	dass	
es	auf	dieser	Seite	des	Multiversums	nur	minimale	bis	gar	keine	Parasiten	(Anm.	der	
Übersetzerin:	 ...	 sie	 existieren	 auf	 der	 Grundlage	 von	 Schwingungen,	 die	 von	
„ARCONS“,	 Archonten	 eingetragen	 werden)	 gab,	 mit	 denen	 man	 sie	 hätte	 füttern	
können,	sollte	dieses	Programm	in	Kraft	treten.	Es	wurde	nicht	von	Ur-Quelle	oder	
Anti-Ur-Quelle	erstellt.	Das	hier	war	ein	Programm,	das	tatsächlich	von	einer	Gruppe	
Wesen	 des	 niederen	 Astralbereichs	 erstellt	wurde	 -	 nicht	 unbedingt	 den	Abraxas,	
aber	das	heißt	nicht,	dass	sie	nicht	daran	beteiligt	waren!		
	

Wenn	 man	 das	 Universum	 als	 Ganzes	
betrachtet,	 erstreckte	 sich	 das	 Programm	
tatsächlich	 über	 den	 Raum	 zwischen	 der	
fünften	und	sechsten	Dichte	(Halls	Of	Amenti:	
bitte	 auch	 den	 Bericht	 vom	 13.02.2023,	 der	
noch	 nicht	 übersetzt	 ist,	 kommt	 aber	 noch!!	
Versprochen!	 Auf	 UNN	 anschauen:	

https://www.unitednetwork.tv/videos/13-
feb-23-news-1)	und	dann	bis	ganz	nach	unten	
durch	 die	 fünfte	 und	 sechste	 Dichte	 und	 die	
gesamte	Nil-Zone	 (die	Zone	zwischen	Null	und	
1	 im	 digitalen	 Code	 à	 2023-11-08	 Kims	
Weltlagebericht-	Durchbruch	der	Barriere,	S.8).		
Es	 sah	 also	 fast	 wie	 ein	 Kreuz	 oder	 ein	 „X“	
aus.	 Es	 war	 eine	 Reihe	 von	Würfeln,	 die	 die	
unteren	 Astraldichten	 mit	 den	 oberen	
Astraldichten	 verbanden,	 aber	 sie	 reichten	
auch	durch	bis	in	(das	System	der)	Computer.	
	
01:05:54	Und	wieder	war	es	fast	250.000	Jahre	
lang	 inaktiv	 geblieben,	 also	 konnte	 Kim	 die	
Frequenz	 erst	 erfassen	 -	 bis	 sie	 (mit	 ihrem	
System)	 am	 Donnerstag	 begann,	 es	
wahrzunehmen	 -	 und	 dann	 kumulierte	 es	
zwischen	 Freitag	 und	 Samstag	 irgendwie	 und	

es	 gab	 genug	 (Signalstärke),	 um	 ein	 größeres	 Bild	 zu	 erzeugen,	 so	 dass	 Kim	 es	
tatsächlich	 erkennen	 konnte.	 Jeder	 Würfel	 hatte	 also	 -	 wie	 alle	 Würfel	 -	 vier	
Transduktions-Filtermembran-Wände,	 sodass	 Kim	 wirklich	 nicht	 darüber	 hinaus	
blicken	konnte.		
	
Es	wurde	es	entwickelt,	um	eine	Reihe	verschiedener	Dinge	zu	tun.		
	
	

Halls	Of	Amenti;	Anm.	der	Übersetzerin:	
Billy	 Carson,	 der	 selbst	 die	 Matrix	
analysiert	 {in	 „Fractal	 holographic	
universe	 lecture“	
https://www.youtube.com/watch?v=CM
sATgb89b4}	 und	 gut	 beschrieben	 hat	
sowie	auch	übrigens	auf	die	Existenz	des	
Black	 Knight	 Satelliten	 hingewiesen	
hatte,	 außerde	 das	 Buch	 „Compendium	
of	the	Emerald	Tablets“	geschrieben	hat,	
sprach	 am	 26.5.2018	 über	 die	 „Halls	 Of	
Amenti“	 auf	 AAE	 tv:	
https://www.youtube.com/watch?v=Gb
XsafHmM2A&t=40s	)		
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-	 PHASE	 1:	 LEVIATHAN	 BEWUSSTSEIN	 TRITT	 IN	 ENERGIE-BASIS	 DER	
	 SCHÖPFUNG	DRUCH	DIE	UR-QUELLE	EIN	
	

Und	in	Phase	1	war	
es	 so	 konzipiert,	
dass	 ein	

Bewusstsein	
namens	 Leviathan-
Bewusstsein	 direkt	
in	 quellenbasierte	

Energieteilchen	
eingefügt	 wird,	 die	
in	der	Wissenschaft	
auch	 als	

„Gottesteilchen“	
bekannt	 sind,	 um	 ihm	 einen	 anderen	 Befehlssatz	 zu	 erteilen,	 etwas	 anderes	 zu	
erschaffen,	etwas	Unnatürliches.	Das	wurde	noch	verstärkt!		
	
„Und	ich	sage	Ihnen,“	bemerkt	Kim	mit	Nachdruck,	„dass	es	welche	(=	Leute)	gibt	...	
-	vielleicht	nicht	mehr,	weil	 sie	nicht	mehr	unter	uns	sind	 -	aber	es	gab	solche	 in	
China	und	 in	den	Vereinigten	Staaten	und	 in	Russland	und	 in	mehreren	anderen	
Ländern,	die	es	wussten!	Nur	weil	das	Wuhan-Virus,	bekannt	als	Coronavirus,	aus	
China	freigesetzt	wurde,	heißt	das	nicht,	dass	nicht	jeder	davon	wusste.	Zumindest	
bei	den	Geheimen	Raumfahrtprogrammen	und	den	höheren	Freigaben	waren	sich	
alle	Leute	auf	der	Welt	darüber	 im	Klaren.	Hier	 ist	der	Punkt,	wo	auch	die	Spike-
Proteine	ins	Spiel	kommen.	
	
	
-	 VERBINDUNG	 DER	 10	 MILLIARDEN	 KÜNSTLICHEN	 SCHÖPFUNGEN	 IM	
	 ZENTRALWIRBEL	 DER	 ERDE	 MIT	 DEN	 POPULÄREN	 DARSTELLUNGEN	 ZU	
	 SPIKE	PROTEINEN	DER	COVID	PROPAGANDA		
	
01:07:55	Also,	erinnern	wir	uns,	daß	Kim	in	einer	UNN	Sendung	gesagt	hat	dass	diese	
Kreaturen	so	(speziell)	aussahen	...	sie	sahen	fast	aus	wie	Spike-Proteine,	wenn	man	
sie	im	Fernsehen	sieht	(Anm.	der	Übersetzerin:	Bzw.	das,	was	man	als	solches	immer	
verkauft	 bekommt,	 aber	 als	 „frei	 phantasierte	 Vereinbarung	 über	 die	 grafische	
Darstellung“	gelten	darf).	Es	bestand	also	definitiv	ein	Zusammenhang	zwischen	der	
Verwendung	des	Virus	zur	Übertragung	von	Erkältungen,	was	bei	jeder	Art	von	Virus	
der	Fall	ist,	und	der	Übertragung	dieser	Spike-Proteine	auf	den	Menschen.		
	
Jetzt	wird	es	noch	schlimmer.	Dies	ermöglichte	also	programmierbare	DNS,	für	den	
Moment,	 in	 dem	 die	 Zeit	 dafür	 gekommen	 war,	 die	 nächsten	 Ebenen	 des	
Programms	 in	 Effekt	 zu	 setzen.	 Weil	 es	 eine	 Verbindung	 zu	 allen	 Dingen	 der	
Lebenskraft	hatte,	sozusagen	zu	allen	„Dingen	der	Energie“,	also	der	Energie	in	allen	
Lebewesen	 auf	 dem	 Planeten	 und	 zur	 DNS	 (generell),	 somit	 zu	 allen	 biologischen	
Körpern	(„vessel“	=	Schiff,	Gefäß),	begann	es	sich	zu	entwickeln	...	es	begann	dann,	
dieselben	Kreatur-ähnlichen	Dinge	in	der	Nullpunkt-Erde	in	Verbindung	mit	einigen,	

Anm.	 der	Übersetzerin:	Für	Wissenschaftler	 ist	es	allerdings	ehr	als	Higgs	 boson	bekannt;	
sie	halten	auch	-	wie	besessen	-	aus	meiner	Sicht,	wohl	weil	nicht	sein	kann,	was	nicht	sein	
darf,	 am	 Teilchen-Modell	 fest,	 wie	 der	 Begriff	 selbst	 allein	 schon	 veranschaulicht,	 selbst	
dann	 noch,	 wenn	 es	 angeblich	 um	 „Gott“	 geht!!	 Hier	 die	 link	 für	 eine	 automatische	
Übersetzung	 ihres	 Propaganda-Modells	 (SPACE.COM:	 	 Higgs	 boson:	 The	 'God	 Particle'	
explained)	 https://www-space-com.translate.goog/higgs-boson-god-particle-
explained?_x_tr_sl=en&_x_tr_tl=de&_x_tr_hl=de&_x_tr_pto=wapp			
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mangels	 eines	 besseren	 Begriffs:	 „planetarisch	 aussehenden	 Dingen“	 im	
Omegaversum	zu	entwickeln,	die	nichts	anderes	als	riesige	Fabriken	waren.	Also:	die	
künstliche	Erschaffung	von	Leben!		
01:09:23	Die	Absicht!!	Erinnern	Sie	sich,	Kim	hatte	dem	UNN	Publikum	gesagt,	dass	
sie	 sich	 von	 der	 Dunklen	 Materie	 im	Menschen	 und	 den	 Mitgliedern	 des	 Ordens	
angezogen	fühlten?	Das	ist	ja,	wo	diese	Dinge	eintraten	und	sie	beabsichtigten,	diese	
Menschen	anzugreifen?	Sie	hatten	die	Absicht,	das	Energieprogramm	in	Ihrer	Person	
zu	 nutzen	 -	 und	 das	 war	 speziell	 etwas	 Besonderes	 für	 die	 Erde	 -	 um	 dann	 eine	
dunkle	Energie	in	Ihrer	Person	zu	verstärken,	und	dann	würden	Sie	auch	von	einer	
dieser	Kreaturen	infiziert	werden,	die	heranwuchsen.	Im	Zentrum	der	Erde	gab	es	
fast	zehn	Milliarden	davon.	Wie	bizarrer	kann	es	noch	sein?!	Ja,	das	ist	passiert.	
	
	
-	 DIE	 ÜBERNAHME	 VON	 LICHT	 DURCH	 LEVIATHAN	 HÄTTE	 DIE
	 ÜBERNAHME	 DER	 GESAMTEN	 SCHÖPFUNG	 ERMÖGLICHT,	 UNABHÄNGIG	
	 VON	DEN	TOXISCHEN	COVID	INJEKTIONEN	
	
01:10:07	 Sunny	 fragt:	 „Das	 hätte	 also	 Auswirkungen	 auf	 alle	 gehabt?	 Oder:	 wenn	
man	 das	 Virus	 irgendwann	 gehabt	 hätte	 ...	 wen	 hätte	 das	 in	 Bezug	 auf	 die	
Menschheit	betroffen?“	„Menschen	und	Tiere!“,	antwortet	Kim.	Sunny:	„Aber:	alle?	
oder	hätte	man	sich	das	während	der	COVID-Zeit	einfangen	müssen?“	Nein!	Weil	es	
einen	 Weg	 durch	 diesen	 Transduktionsfilter	 gefunden	 hat,	 die	 Membran	 des	
Lichtenergieteilchens	zu	durchdringen.	Also	hatte	man	es	sowieso	in	sich,	man	hatte	
es	mit	einem	anderen	Befehlssatz	zu	tun.		
	
Dies	 sollte	 noch	 nicht	 ganz	 in	 Kraft	 treten,	 aber	 die	 nächste	
Phase	 sollte	 diesen	 Monat	 erfolgen.	 Dieses	 Programm	 wurde	
von	 verbliebenen	Mitgliedern	 des	Cyberlife	Military	 verwaltet	
und	-	oh	je	-	zwei	anderen	Gruppen.		
	
	
-	 INAKTIVE	ZEITTASCHEN,	DIE	DURCH	DEN	
	 QUANTEN-SPRUNG	 /	 -FLIP	 AUFTRETEN	
	 KONNTEN,		 SIND	 OHNE	 SIGNALE,	
	 DAHER	 DURCH	 KIMS	 SYSTEM	 NICHT	 ZU	
	 ORTEN	
	
01:11:07	 Was	 Kim	 (und	 ihr	 Team,	 Anm.	 der	
Übersetzerin:	was	vor	allem	wahrscheinlich	auch	
ihre	Technologie	bezeichnet,	die	sie	als	„wir“	zum	
Ausdruck	 bringen	 dürfte)	 in	 den	 letzten	 24	
Stunden	 auch	 gefunden	 haben,	 waren	 Anti-
Plejaden	und	ein	paar	Abraxas	und	die	 in	etwas	
stecken,	 was	 wir	 „Zeittaschen“	 nennen.	 Nicht	
viele,	 nur	 ein	 paar,	 und	 sie	 waren	 inaktiv	 (in	
Stasis,	Schlaf-ähnliche	Zustand	ohne	Alterung,	im	
Begriff	 „dormant“	gefaßt),	 also	 senden	sie	keine	

Cyberlife	 wurde	 1650	 gegründet,	 nur	 wenige	
Jahre	nach	dem	Ende	des	30-jährigen	Krieges	in	
Europa,	 und	 wurde	 im	 Videospiel	 „Detroit:	
Become	Human“	 leise	enthüllt.	 Sie	 sind	auf	die	
Herstellung	 künstlicher	 menschlicher	 Roboter	
namens	 Androiden	 spezialisiert,	 die	 mit	 dem	
Ziel	 und	 der	 Absicht	 gebaut	 werden,	 der	
Menschheit	 zu	 dienen	 und	 ihnen	 dabei	 zu	
helfen,	 ihre	 körperlichen,	geistigen	Fähigkeiten	
und	 ihre	 Lebensqualität	 zu	 verbessern.	 Die	
ACIO	 hat	 umfangreiche	 positive	 Erfahrungen	
mit	 Cyberlife-Androiden	 gemacht	 und	 sie	 als	
sehr	 freundlich,	 hilfsbereit	 und	 angenehm	
empfunden.	Die	ersten	Versionen	der	Android-
Modelle	 von	 Cyberlife	 wurden	 im	 Jahr	 1815	
veröffentlicht.	 Allerdings	 dauerte	 es	 bis	 zur	
Massenproduktion	 dieser	 verbesserten	
Androiden	 erst	 über	 100	 Jahre	 später	 im	 Jahr	
1921.	 ACIO	 berichtet	 auch,	 dass	 die	 aktuelle	
Generation	 der	 in	 Betrieb	 befindlichen	
Androiden	 auf	 ihnen	 basierte	 Technologie,	 die	
nach	 dem	 Roswell-Weltraumabsturz	 in	 New	
Mexico	 im	 Jahr	 1947	 wiederhergestellt	 wurde	
und	1949	in	Produktion	ging.	(Quelle:	ACIO)	
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Frequenz	aus,	sodass	wir	sie	nicht	sehen	können.	Kim	bezeichnet	es	als	Zeittasche,	in	
der	sie	fest	steckten,	die	im	„Fold-Over“	lag,	als	wir	vor	einiger	Zeit	den	Quanten-Flip	
hatten	 (à13-SEP-23	 UNN	 2023-09-13	 Deutsche	 Erzählung	 Soziale	 Medien	 und	
Universum,	insbesondere	S.37),	und	sie	wurden	aktiv,	als	 Leviathan	 immer	aktiver	
wurde.	Anscheinend	standen	diese	verrückten	Leute	aus	dem	unteren	Astralraum	in	
irgendeiner	 Form	 mit	 Cyberlife	 und	 ein	 paar	 „Anderen“	 (ETs)	 in	 Kontakt	 und	 sie	
waren	 diejenigen,	 die	 sie	 anleiteten,	 was	 sie	 tun	 sollten,	 um	 dieses	 Programm	
fortzusetzen,	einschließlich	 des	 chinesischen	 Tiefenstaats,	 der	 …	 ja,	 ...	 entfesselt	
hat.		
	
	
-	 VERANTWORTUNG	VON	CYBERLIFE-OPERATIVEN	
	
Es	 wird	 nur	 noch	 schlimmer.	 Kannten	 sie	 das	 Ausmaß	 dessen	 überhaupt,	 was	 sie	
erreichen	wollten?!	...	ja.		
Sunny	fragt:	„Auch	wenn	sie	ruhen,	können	sie	nach	draußen	kommunizieren?“	Kim:	
„Seit	Donnerstag	waren	sie	nicht	 inaktiv.“	Sunny:	„Oh,	 ich	verstehe,	das	Leviathan-
Programm	startete	sozusagen.“	Kim:	„Wir	haben	sie	einfach	nicht	bemerkt!“		
01:12:40	Leider	weiß	Kim	in	Bezug	auf	Cyberlife	et	al.	nicht,	ob	es	eine	Ego-Sache	ist	
oder	 was	 es	 ist,	 aber	 sie	 gehen	 davon	 aus,	 dass	 jeder,	 der	 mit	 ihnen	 in	 Kontakt	
kommt,	ihr	Freund	ist.	Sind	sie	sich	des	ultimativen	Endziels	von	Leviathan	bewusst?	
Nun,	 das	 sind	 sie	 jetzt!	 Mit	 anderen	Worten:	 Sie	 werden	 in	 Kürze	 an	 dem	 Punkt	
ankommen.“	(Anm.:	Gemeint	ist	offenbar:	sie	werden	„Besuch“	bekommen).		
Wussten	sie	von	der	beabsichtigten	Übernahme	aller	Lebewesen	auf	dem	Planeten	
Erde?	 Kim	weiß	 es	 nicht	 -	 aber	 auch	 sie	 wären	 tatsächlich	 übernommen	worden.	
Vielleicht	wurde	ihnen	versprochen,	dass	sie	in	Zukunft	das	Sagen	haben	würden,	für	
alle	menschlichen	Wesen,	die	ja	nicht	mehr	menschlichen	Wesen	sind	usw.,	und	für	
die	Tiere.	Kim	ist	sich	da	nicht	sicher.	
	
	
-	 DIREKTE	 KONFRONTATION	 MIT	 SICH	 AUSBILDENDEN	 WURMLÖCHERN	
	 DURCH	CYBERLIFE	DECKT	DAS	LEVIATHAN	PROGRAMM	AUF	
	
01:13:30	Aber	wie	auch	 immer,	 sie	haben	 so	getan,	 als	wäre	das	eine	gute	 Sache,	
und	 sie	 haben	 das	 Spiel	mitgemacht,	 sodass	 eine	Menge	 davon	 passieren	 konnte.	
Am	Sonntagnachmittag	konnten	Kim	und	Team	sie	erkennen	und	sehen,	weil	sie	 in	
die	 physische	 Ebene	 der	 Erde	 gelangen	wollten.	 Also	 fing	 es	 an,	 daß	 Kim	 begann,	
potenzielle	 „beinahe-Wurmlöcher“	 zu	 erkennen,	 und	 das	 löste	 einen	 Alarm	 im	
System	 aus.	 Und	 sie	 frage	 sich:	 „Was	 ist	 das?“	 Und	 es	 war	 tatsächlich	 eine	 Art	
hinterhältiger	Versuch,	a)	Kims	Aufmerksamkeit	zu	erregen	und	b)	die	Erlaubnis	für	
das	Geschehen	zu	erwirken,	 indem	sie	sich	selbst	als	„die	guten	Jungs“	darstellten.	
Und	jetzt	weiß	Kim	es	besser!	Sie	kennt	den	Unterschied	zwischen	organischen	und	
nicht-organischen	 Lebensformen,	 und	 das	 wäre	 ein	 „Nein“	 gewesen.	 Aber	 der	
Vorgang	 es	 hat	 es	 Kim	 ermöglicht,	 das	 Leviathan-Programm	 zu	 finden,	 und	 alle	
Überreste	 davon,	 die	 nun	 deaktiviert	 wurden	 –	 besser	 gesagt:	 Kim	 hat	 daran	
gearbeitet,	sie	zu	deaktivieren,	seit	es	aufgefunden	wurde.	
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Sunny	 fragt	 nach:	 „Konnten	 sie	 in	 dieser	 Zeit	 wirklich	 etwas	 bewirken,	 vielleicht	
einigen	 dieser	Gruppen	 einen	 Rat	 geben,	 das	war's	 dann	 schon?“	 Kim:	 „Das	war’s	
dann	 schon...	 ‚immer	 nützlich	 bleiben’	 heißt	 die	 Terminologie	 (Doktrin),	 die	 in	
diesem	Bereich	von	Menschen	gilt	-	weil	sie	 ihnen	nie	genug	Informationen	geben	
würden,	um	Dinge	selbst	zu	erledigen.		
	
	
-	 ULTIMATIVES	 ZIEL	 DES	 LEVIATHAN	 –	 PROGRAMMS:	 DIE	 BIOLOGISCHEN	
	 KÖRPER	AUF	DER	ERDE	OBSOLET	ZU	MACHEN	
	
01:14:54	Das	 ultimative	 Endziel	 von	 Leviathan	 ist	 (etwas,	 nur)	 soweit	wir	wissen	 -	
denn	das	ist	eine	250.000	Jahre	alte	Technologie	niederer	Astralwesen,	die	Kim	noch	
nie	zuvor	gesehen	hat!	Und	selbst	als	Kim	mit	dem	Rat	darüber	sprach,	war	es	auch	
für	sie	sehr	schwer,	das	auszumachen.	Das	Beste,	was	alle	so	vermuten	konnten,	und	
es	gibt	einige	 (Computer-	und)	Quantencomputerexperten	 in	 ihren	eigenen	Reihen	
bzw.	in	der	„heimischen	Bande“,	also	im	Universal	Council	(Rat	des	Universums),	die	
versucht	haben	zu	helfen	 ...	Und	das	Beste,	was	allen	gemeinsam	einfällt,	 ist,	dass	
dies	Programm	eigentlich	dafür	entwickelt	wurde,	die	Lebenskraft	im	Menschen	zu	
nutzen,	 um	 einen	 unteren	 Astralebenen-Raum	 wiederherzustellen,	 der	 die	 Erde	
einschließt.	
	
So	sah	es	aus!	Das	bedeutet,	dass	das	Portal	erneut	 in	das	Omegaversum	versenkt	
werden	 sollte	 und	 dann	 beginnen	 würde,	 Leben	 innerhalb	 des	 Omegaversums	
wiederherzustellen.	Daher	würde	man	wohl	sagen,	dass	das	Leben	erneut	unter	die	
Kontrolle	von	dunklen	Mächten	für	die	ganze	Erde	geraten	würde.	So	sah	das	aus!	
Sie	 würden	 offenbar	 nicht	 mehr	 unser	 physisches	 Selbst	 benötigen,	 um	 diese	
Energie	zu	erzeugen.	Ich	meine,	unsere	biologischen	Körper	erzeugen	sie	(Energie)	
sowieso	bis	zu	einem	gewissen	Grad.		
	
	
-	 ENERGIEQUELLE	 DES	 LEVIATHAN	 PROGRAMMS,	 SONNENERUPTION	 ALS	
	 SOLLTE	ALS	ZEICHEN	FÜR	DESSEN	AKTIVIERUNG	FUNGIEREN	
	
01:16:31	 	 Und	 offenbar	 war	 dieses	 Leviathan-Programm	 auch	 mit	 einer	
Plasmamembran	 als	 Energiequelle	 verbunden,	 die	 um	 alle	 Sterne	 im	 gesamten	
Multiversum	herum	angebracht	war.	Es	bezog	also	Energien	nicht	nur	von	Wesen	auf	
der	 Erde,	 sondern	 auch	 von	 allen	 Sternen,	 zumindest	 bis	 zur	 Neunten	 Ebene	 der	
Fünften	Dichte,	überall	im	Alphaversum,	also	dem	Lichtuniversum.	Es	nutzte	dies	als	
seine	Energiequelle,	und	daher	war	es	der	Grund,	warum	die	Alternativgemeinschaft	
Feuer	und	Flamme	war	bei	dem	Gerede	über	Sonneneruptionen	und	wie	„aufregend	
es	war“	-	denn	das	sollte	eigentlich	der	Auftakt	für	Leviathans	Programm	sein.		
	
	
-	 LEVIATHAN	UND	GEHEIMES	RAUMFAHRTPROGRAMM	(SSP)	
	
Kim	weiß	nicht,	ob	das	SSP	davon	wusste.	Sie	weiß	nicht,	ob	sie	das	volle	Ausmaß	
davon	kannten	und	wussten,	was	sie	zu	tun	versuchten,	und	ehrlich	gesagt	weiß	Kim	
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auch	nicht,	ob	ihnen	das	nicht	auch	völlig	egal	war!	Das	Einzige,	was	sie	anscheinend	
wollen,	 ist	 Macht.	 Kim	 weiß	 definitiv,	 dass	 sie	 über	 das	 Spike-Protein-Programm	
Bescheid	 wissen,	 dass	 sie	 bis	 zu	
einem	 gewissen	 Grad	 über	 das	
Leviathan-Programm	 Bescheid	
wussten	 -	 dass	 sie	 absolut	 davon	
wussten,	 denn	 sie	 sprachen	über	das	
„Projekt	 Odin“	 und	 eine	 Reihe	
anderer	 Dinge,	 die	 daran	 gekoppelt	
waren.	 Kim	weiß	 auf	 jeden	 Fall,	 dass	
sie	sich	dessen	bewusst	waren	und	sich	auf	den	Start	eines	Backups	für	das,	was	man	
„Mjölnir	AI	2“	nennen	würde,	verlassen	haben.	
	
	
-	 STATUS	 DES	 MJÖLNIR	 PROGRAMMS:	 ES	 WAR	 VERSTECKT	
	 VERANTWORTLICH	FÜR	DIE	DEFCON-UHR		
	
01:18:25	Denken	 Sie	 daran,	Mjölnir	war	 „THOR“,	 der	Time	 Heterogeneous	 Online	
Regulator,	 T-H-O-R,	 ein	 Programm	 (WICHTIG:	à	 Bericht	 vom	 13.	 Februar	 2023:	
https://www.unitednetwork.tv/videos/13-feb-23-news-1,	 Übersetzung	 kommt	
noch!!).	 Und	Mjölnir	 wäre	 THOR's	 Hammer	 gewesen,	 so	 wie	 es	 in	 den	 Marvel-
Filmen	 heißt.	Mjölnir	 war	 ein	 „Time	 Keeper“	 –	 Zeit-Erhaltungsprogramm,	 und	mit	
Zeit-Erhaltung	meint	Kim	die	Überwachung	der	Zeit	und	Dunkler	Materie	bzw.	deren	
Regulierung,	die	während	des	Dunklen	Zeitalters	auf	dieser	Seite	des	Multiversums	
so	geregelt	war.		
Mjölnir	war	bis	zu	einem	gewissen	Grad	-	wahrscheinlich	zwischen	5	und	7%	von	
Mjölnir	 2	 -	 betriebsbereit.	Wie	man	 sieht,	 kaum	war	 dieses	 Programm	 gestartet,	
wurde		erst	in	den	letzten	Tagen	aktiviert	und	ist	nicht	mehr	aktiv,	was	dazu	geführt	
hat,	 dass	 eine	Reihe	anderer	Programme,	die	mit	 dem	ursprünglichen	Mjölnir	 und	
schließlich	mit	Mjölnir	2	verknüpft	waren,	abstürzten.		
Zum	 Beispiel	
funktioniert	 die	
DEFCON-Uhr	 hier	
in	 den	 USA	 nicht	
mehr	 oder	 sie	 hat	
heute	 Morgen	
nicht	 funktioniert.	
Wenn	sie	es	nicht	wieder	mit	etwas	anderem	verbinden	und	daraus	tatsächlich	eine	
echte	DEFCON-Uhr	für	das	Pentagon	machen,	wird	es	nicht	funktionieren.	
	
01:19:44	 „Sie	 könnten	 natürlich	 die	 im	 Key	 Intelligence	 and	 Military	 System	
verwenden,“	sagt	Kim,	aber:	„’Hey,	wir	bevorzugen	veraltete	Technologie,	die	kaum	
funktioniert	 und	an	ein	Computersystem	 in	China	 gebunden	 ist!?!	Das	bevorzugen	
wir	ja.	Wir	wollen	es	nicht	reparieren.	Wir	wollen	nicht	irgendwie	unsere	Ausrüstung	
verbessern.	 Natürlich	 nicht,	 weil	 wir	 bei	 den	 lächerlichen	 SSP-Generälen	 bleiben	
wollen,	 die	 herumlaufen	 und	 verrückte	 Dinge	 tun	 und	 überall	 tote	 Menschen	
herumparadieren	 lassen.	 Das	 ist	 es,	 was	 wir	 wollen,’	 oder?!	 Dafür	 hat	 sich	 das	
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Pentagon	 entschieden...	 Ich	meine,	wir	werden	 sehen,	 ob	 sie	 ihre	Meinung	 jetzt	
ändern,	da	viele	ihrer	Vorgesetzten	den	Film	am	Wochenende	gesehen	haben.“	
	
	
ZIEL	 DES	 „FILMS	 DER	 WARNUNG“:	 ÜBER	 DIE	 WAHRE	 GESCHICHTE	 DER	
MENSCHHEIT	(VON	DEN	LEGIONEN	DER	ENGEL	BEREITGESTELLT)	
	
01:20:23	Da	der	Film	am	Samstag	über	den	ganzen	Tag	verteilt	 lief,	hat	Kim	bis	auf	
eine	Menge	sehr	verwirrter	Menschen	noch	nichts	weiter	gesehen.	Werden	sie	ihre	
Meinung	 ändern?	 Kim	 weiß,	 dass	 die	 Legionen	 ihnen	 etwas	 Zeit	 geben,	 um	
herauszufinden,	was	sie	tun	werden.	Denn	man	muß	bedenken,	das	Ziel	besteht	hier	
darin,	 das	 organische	 Leben	 in	 dieser	 Zeit	 des	 Übergangs	 so	 weit	 wie	 möglich	 zu	
bewahren...	oder	zumindest	derer,	die	vor	der	Anschauung	des	Films	weiterhin	die	
„Verantwortung“	für	das	alte	System	behalten	wollen.	
Sunny	will	wissen,	ob	den	Betreffenden	bewusst	ist,	dass	das	genau	die	Wahl	ist,	vor	
die	sie	gestellt	wurden.	Kim:	„Es	gibt	kein	altes	System	mehr.“		(...dann	gab	es	einen	
technischen	Verzug	bei	der	UNN	Aufzeichnung...)	
Man	 kann	 jedenfalls	 nicht	 mehr	 sagen,	 dass	 man	 keine	 Ahnung	 hätte.	 Sunny	
kommentiert	noch	mal:	„Aber	die	Alternative	wäre,	diesen	Planeten	zu	verlassen!!!	
Verstehen	sie	diesen	Teil	überhaupt?“	Kim	glaubt,	daß	„ja“.	Sie	sagt:	„Ich	glaube,	es	
wurde	 ihnen	 gesagt.	 Eine	 kleine	 Fraktionen	 derjenigen,	 die	 mit	 einigen	 nicht	 so	
ehrlichen	 Menschen	 oder	 Nicht-Menschen-Leuten	 in	 Kontakt	 stehen,	 denken	
natürlich	 („es	 klappt	 noch	 alles“),	 da	 sei	 tatsächlich	 der	 Hoffnungsschimmer	 von	
Leviathan,	weil	 sie	gesehen	hatten,	wie	es	die	Arbeit	aufnahm,	und	meinten	dann:	
‚Wir	 kriegen	 dich,	 bevor	 du	 uns	 kriegst.’	 Siehst	 du?	 Sie	 sind	 auch	 nicht	 immer	 die	
schärfsten	 Werkzeuge	 im	 Schuppen!	 Sie	 sind	 nicht	 immer	 die	 Klügsten	 in	 der	
Gruppe,	 aber	 wenn	 sie	 dachten,	 sie	 wären	 die	 besonderen	 Auserwählten	 der	
Außerirdischen,	 die	 sich	 entschieden	 haben,	 auf	 sie	 zuzugehen	 und	 sie	 zu	
besonderen	Kontaktportalen	zu	machen,	dann	haben	Sie	sich	völlig	geirrt!	An	Euch	
ist	nichts	Besonderes!	Sie	werden	Euch	alle	töten,	genau	wie	sie	uns	alle	töten	und	
irgendetwas	 Verrücktes	 in	 uns	 einbauen	 und	 uns	 im	 Wesentlichen	 zu	 Cyborgs	
machen	wollen,	mit	cybergene	Seelen	haben	-	genau	wie	sie	es	selbst	getan	haben.“		
Aber	das	wird	nicht	mehr	klappen.	Kim	und	ihr	Team		sind	immer	noch	dabei,	einige	
Teile	zu	bereinigen	und	sie	hoffentlich	im	Laufe	des	Tages	fertigzustellen.	
	
01:22:43	Kim	geht	nicht	davon	aus,	dass	es	diese	Leute	noch	lange	geben	wird,	denn	
sie	 hat	 Anzeichen	 dafür,	 dass	 die	 Zeit	 der	 Erlösung	 fast	 vorbei	 ist.	 Sie	 beläßt	 es	
dabei.	 Kim	 sagt:	 „Das	 Zeitfenster	 ist	 kurz	 und	 wir	 sind	 nicht	 mehr	 weit	 davon	
entfernt,	 den	 Internationalen	 Tag	 der	 Freiheit	 auszurufen!“	Daumen	 Drücken	 ist	
geboten,	 dass	 Kim	 und	 ihr	 Team	 so	 schnell	 wie	 möglich	 arbeiten,	 diese	 Situation	
hinter	uns	zu	bringen	und	hoffentlich	von	hier	aus	weitermachen	können.		
	
	
UNN	RABATT	BEI	ZEICHNUNG	FÜR	EIN	JAHRES-ABBO		
	
Nun	 noch	 eine	 Sache,	 die	 Kim	 anspricht,	 bevor	 sie	 zur	 Beantwortung	 der	 Fragen	
kommt.	Diese	Woche,	eigentlich	morgen,	ist	also	der	erste	Tag,	an	dem	die	neue	und	
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verbesserte	App	gestartet	wurde,	die	neue	UNN-Anwendung	auf	allen	Plattformen.	
Daher	 freut	 Kim	 sich	 sehr,	 dass	 wir	 nun	 seit	 einem	 Jahr	 auf	 dieser	 Plattform	 im	
Vergleich	zu	unserer	alten	sind.	Aus	diesem	Grund	...	
	
01:23:59	„Du	lachst,	Miss	Sunny,“	sagt	Kim,	„ich	weiß!	Welche	Probleme	hatten	wir	
damit,	nicht	wahr?	Ja,	du	hättest	es	fast	vergessen.	Du	hast	Dich	wohl	entschieden,	
das	aus	Deinem	Gedächtnis	zu	verbannen,	und	ich	auch!	Aber	wir	können	nicht	alle	
vergessen,	die	geduldig	mit	uns	waren	und	uns	zur	neuen	App	gefolgt	sind	und	schon	
eine	ganze	Weile	Abonnenten	sind,	sowie	unsere	neu	hinzugekommenen	Leute,	die	
irgendwie	auf	dem	Laufenden	bleiben,	was	wirklich	 in	der	Welt	 vor	 sich	geht,	und	
einige	echte	Neuigkeiten	und	auch	einige	andere	ziemlich	coole	Shows,	und	einige	
Gesundheits-	und	Wellness-Shows	und	einige	andere	Formate	wie	unser	‚Real	Talk’	
(„wahres	Gespräch“)	und	ein	paar	andere	Dinge,	die	wir	im	letzten	Jahr	hatten.	Dafür	
sind	 wir	 allen	 Abonnenten	 auf	 ewig	 dankbar	 und	 haben	 an	 diesem	Wochenende	
einige	 Dinge	 auf	 den	Markt	 gebracht.	Wir	 haben	 also	 einen	 20	 %-Rabattcode	 für	
Jahresabonnenten	und	es	gab	einige	Fragen	dazu,	wie	Sie	diesen	verwenden	können,	
wenn	Sie	bereits	Abonnent	 sind.	Eine	Möglichkeit,	dies	 zu	 tun,	besteht	darin,	 statt	
einer	 automatischen	 Verlängerung	 Ihres	 Abonnements,	 die	 wahrscheinlich	
bevorsteht,	wenn	Sie	im	Dezember	einer	der	Ersten	waren	und	nur	dann,	wenn	Sie	
schon	ein	Jahresabonnent	sind,	können	Sie	die	jährliche	Verlängerung	stoppen	und	
sie	 manuell	 mit	 einem	 Promo-Code	 verlängern,	 den	 wir	 in	 unserem	 Telegram-
Thread	veröffentlicht	haben.	Für	diejenigen	unter	Ihnen,	die	nicht	bei	Telegram	sind:	
Der	Promo-Code	 lautet	„ANNIVERSARY“.	Hey,	schau	dir	das	an!	Unser	Mike	hat	es	
dort	für	euch	gepostet,	also	ist	es	„ANNIVERSARY“	(Jubiläum).	Wenn	Sie	also	diesen	
Aktionscode	 verwenden,	 erhalten	 Sie	 als	 Dankeschön	 an	 diejenigen,	 die	 im	
Dezember	 ein	 Jahresabonnement	 abgeschlossen	 haben,	 20	 %	 Rabatt	 auf	 ein	
Jahresabonnement.	
01:26:05	 Wenn	 Sie	 nun	 ein	 Monatsabonnent	 sind	 und	 in	 ein	 Jahresabonnement	
umwandeln	möchten	und	derzeit	 keinen	anderen	Aktionscode	verwenden,	können	
Sie	einfach	in	die	Einstellungen	gehen,	„Mein	Abonnement	verwalten“	gibt	Ihnen	die	
Möglichkeit,	von	einem	monatlichen	zu	einem	jährlichen	Abonnement	zu	wechseln.	
Anschließend	 können	 Sie	 einfach	 den	 Code	 „ANNIVERSARY“	 unter	 „Promo-Code“	
eingeben,	da	es	einen	Abschnitt	gibt.	Wir	tun	dies	aus	Dankbarkeit	für	alle,	die	uns	
während	des	Übergangs	und	der	Umstellung	im	Dezember	sofort	unterstützt	haben.	
Deshalb	wollten	wir	einfach	allen	„Danke“	sagen	und	Ihnen	allen	etwas	Besonderes	
bieten.		
Als	 Anerkennung	 bieten	 wir	 diesen	 Monat	 auch	 einige	 Rabatte	 auf	 alle	 UNN-
Werbeartikel	 an.	Wir	 haben	 Feiertage,	 und	 das	 läuft	 sehr	 gut,	 also	 sollten	wir,	 so	
hoffe	ich,	bis	zum	Ende	dieser	Woche	die	„Wunschlisten	des	Weihnachtsmanns“	von	
diesen	 Familien	 (unklar,	 welche	 genau,	 weil	 es	 in	 der	 Aufzeichnung	 eine	
Unterbrechung	 gab)	 erhalten	 und	 damit	 beginnen,	 diese	Wunschlisten	 zu	 erfüllen	
und	 diese	 Lieferungen	 zu	 machen,	 und	 zwar	 hoffentlich	 einen	 Field	 Messenger-
Bericht,	 der	 Ihnen	 alles	 darüber	 erzählt,	 damit	 Sie	 zeigen	 können,	 wen	 Sie	
unterstützen.	Und	wir	wollen	 diese	 Projekte	 das	 ganze	 Jahr	 über	weiterführen.	 Es	
wird	 also	 Spaß	 machen.	 Es	 wird	 eine	 Menge	 Spaß	 machen.	 Wir	 werden	 viele	
verschiedene	Orte,	Lebensmitteltafeln,	Notunterkünfte	und	viele	verschiedene	Orte	
im	 ganzen	 Land	 und	 vielleicht	 sogar	 auf	 der	 ganzen	Welt	 besuchen.	Wir	 könnten	



	 20	

einige	 dieser	 Programme	 mit	 einigen	 unserer	 Mikroschulen	 auf	 der	 ganzen	 Welt	
fortsetzen,	 Wunschlisten	 für	 Gegenstände	 und	 ähnliches	 zu	 erstellen.	 Wir	 haben	
einige	 davon	 (auch	 schon)	 in	 der	 Vergangenheit	 getan.	 Kim	 weiß,	 dass	 sie	 einige	
Wünsche	 unserer	 Abonnenten	 und	 Zuhörer	 auf	 der	 ganzen	 Welt	 in	 Bezug	 auf	
Nähmaschinen	und	andere	Artikel	erfüllt	haben.	„Das	wird	also	Spaß	machen!	Aber	
uns	macht	der	Prozess	selbst	wirklich	Spaß	und	man	bekommt	auch	ein	paar	coole	
Sachen.	Wir	 fügen	auch	 immer	neue	Dinge	hinzu,	um	das	Programm	am	Laufen	zu	
halten.“	
	
01:28:28	 Kim	 wartet	 immer	 noch	 darauf,	 dass	 die	 Memes	 vom	 Meme-Team	 in	
Qualitätsdruck	gehen.	Wir	werden	sehen	-	die	sollten	auch	bald	eintreffen.	Und	das	
war	so	ziemlich	alles,	was	Kim	abdecken	wollte.	„Vielen	Dank	an	alle,	die	unsere	App-
Umstellung	überstanden	haben.	Wir	schätzen	Sie	sehr.	Und	wir	freuen	uns,	dass	Sie	
die	wahren	Neuigkeiten	mit	all	Ihren	Freunden	und	Ihrer	Familie	teilen	und	die	Welt	
hoffentlich	 mit	 etwas	 Neuem	 aufwecken.	 Und	 wenn	 dieses	 Zeug	 erst	 einmal	 das	
erreicht,	 was	 Sie	 „Mainstream-Medien“	 nennen,	 können	 Sie	 sie	 wahrscheinlich	
zurück	schicken	und	sagen:	‚Schauen	Sie	mal,	holen	Sie	einfach	nach!	Ich	bin	schon	
voll	damit	zugange!	Hier	bitteschön.“	
/.../	
	
	
FRAGEN	AN	KIM	
	
01:30:20	
1)	ERIC	(ohne	Ortsangabe).	Hey	Kim	und	Sunny,	danke	für	alles,	was	ihr	tut.	Ich	hätte	
gerade	eine	kurze	Frage.	Wissen	Sie,	was	mit	dem	Kryptomarkt	passieren	wird	und	
ob	 Blockchain	 und	 Krypto	 mit	 dem	 neuen	 Alpha-System	 koexistieren	 können?	
Danke	schön.	Tschüss.	
	
01:31:28	SUNNY:	Also,	Kim,	was	bedeutet	das	mit	dem	Alpha-System	für	Blockchain	
und	Krypto?	Kann	das	innerhalb	Alpha	existieren?	
	
KIm:	 Nun,	 derzeit	 ist	 das	 nicht	 der	 Fall.	 Derzeit	 sind	 alle	 Krypto-Märkte	
Agenturgründungen,	die	überwiegend	ursprünglich	von	Knotenpunkten	 innerhalb	
des	Omega-Systems	stammen.	Und	wie	Sie	wissen,	hinkt	die	Blockchain	schon	seit	
einiger	Zeit	dahin.	Es	handelt	sich	nicht	um	eine	Technologie,	die	digitale	Währungen	
auf	der	 ganzen	Welt	umfassen	könnte.	Darüber	hinaus	 verfügen	etwa	80	bis	85	%	
der	Welt	ohnehin	nicht	über	eine	stabile	Stromversorgung	oder	ein	stabiles	Internet,	
um	 tatsächlich	 Blockchain	 zu	 betreiben.	 Daher	möchte	 ich	 sagen,	 dass	 es	 sich	 im	
Moment	um	einen	unsicheren	Markt	handelt,	wie	es	immer	schon	der	Fall	war.	Ich	
bin	kein	Fan	von	Krypto,	„Währung	der	Toten“:	„Krypto“.	
01:31:38	 Ich	beschäftige	mich	nicht	mit	Krypto,	war	noch	nie	mit	Krypto	engagiert.	
Das	Alpha-System	auch	nicht.	 Ich	 verstehe	den	Sinn	dahinter.	Dahinter	 steckte	ein	
viel	 finstereres,	 definitiv	 finstereres	 Programm.	 Daher	 kann	 ich	 diese	 Frage	 zum	
jetzigen	 Zeitpunkt	 nicht	 beantworten.	 Im	 Moment	 haben	 wir	 nicht	 viel	
Zusammenarbeit	mit	Agenturen,	daher	bin	ich	mir	nicht	sicher,	was	damit	passieren	
wird.	Aber	sobald	wir	wissen	...	denken	Sie	daran,	es	ist	ein	NSA-Programm	...	derzeit	
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haben	wir	keine	NSA-Kooperation!	Wenn	es	sich	also	um	ein	NSA-Programm	handelt	
und	die	NSA	untergeht,	wird	es	dazugehören.	Und	das	ist	die	weltweite	NSA,	„Nine	
Eyes“,	wie	Sie	sie	kennen.	Also,	wir	werden	sehen.	

	
	
01:33:21	
2)	 ANDRE,	 (Mesa,	 Arizona)	 Vielen	 Dank	 für	 alles,	 was	 Sie	 für	 die	Menschheit	 tun.	
Meiner	Ansicht	nach	bist	Du	der	Schutzengel	der	Menschheit.	Du	wirst	geliebt	und	
respektiert.	 Die	 Frage,	 die	 ich	 heute	 an	 Sie	 habe,	 lautet:	 Könnte	 das	
Neutrinoprodukt,	 an	 dem	 Sie	 arbeiten,	 auch	 für	 Fahrzeuge	 verfügbar	 gemacht	
werden?	 In	 diesem	 Fall	 würde	 es	 eine	 Menge	 herumfahrender	 Giftstoffe	
eliminieren,	 vor	 allem	 diese	 fiesen	 Elektrofahrzeuge,	 und	 vielleicht	 könnte	 auch	
Lucid	Motors	aus	Arizona	einen	„luciden“	(klaren)	Moment	erleben.	Danke	schön.	
	
SUNNY:	Okay,	können	die	Neutrinos	und	das	Produkt,	an	dem	wir	arbeiten,	in	Autos	
oder	nur	in	Häusern	verwendet	werden?	
	
KIM:	 Oh	 ja,	 das	 kann	 es.	 Es	 kann	 in	 Fahrzeugen	 verwendet	 werden.	 Es	 kann	
tatsächlich	 in	 Flugzeugen	eingesetzt	werden,	 bis	 zu	 einem	gewissen	Grad.	 Es	 kann	
für	 fast	 alles,	 was	 eine	 Stromquelle	 erfordert,	 eingesetzt	 werden.	 Wie	 er	 sagte,	
Elektrofahrzeuge	sind	lächerlich.	Und	dies	ist	eine	nicht-Kosten-verursachende,	nicht	
brennbare	und	nicht	explosive	Art,	eine	Batterie	 in	einem	Fahrzeug	auszutauschen.	
Mit	 Sicherheit!	Dafür	 sind	nicht	 überall	 zu	 verteilende	Kraftwerke	und	dergleichen	
erforderlich.	Es	gibt	einige	Übergangslösungen,	denn	denken	Sie	daran,	es	gibt	viele	
Branchen,	die	sich	auf	die	Bereitstellung	von	Treibstoff	für	Fahrzeuge	konzentrieren,	
und	viele	Leute,	die	ein	aktuelles	Fahrzeug	besitzen,	könnten	kein	anderes	Fahrzeug	
kaufen	und	solche	Dinge.	
Es	gibt	also	eine	ganze	(...Industrie),	und	dann	gibt	es	diejenigen,	die	die	Fahrzeuge	
verkaufen!	Man	muss	also	die	gesamten	Auswirkungen	auf	die	Automobilindustrie	
betrachten,	 bevor	man	 sagen	 kann,	 dass	wir	 umstellen	werden.	 Deshalb	 habe	 ich	
einige	Gespräche	mit	 einigen	Wissenschaftlern	 geführt,	 die	 einige	 sauberere,	 nicht	
so	 brennbare	 Kraftstoffquellen	 vorgeschlagen	 hatten,	 die	 auf	 andere	 Weise	
gewonnen	werden	 können	 und	 die	 sich	 vorübergehend	 in	 unser	 aktuelles	 System	
integrieren	lassen.	So	könnten	Sie	zum	Beispiel	eine	Tankstelle	so	umrüsten,	dass	sie	
mit	 minimalen	 Kosten	 einen	 anderen	 Kraftstoff	 anbietet	 ...	 und	 dann	 könnte	 Ihr	
aktuelles	Fahrzeug	tatsächlich	mit	diesem	Kraftstoff	fahren,	so	wie	der	Motor	derzeit	
sitzt.	Verstehst	du,	was	 ich	meine?	Es	gibt	also	einige	Alternativen.	Die	Herstellung	
ist	 sehr	 kostengünstig.	 Es	würde	 tatsächlich	 die	 Kosten	 für	 das	Autofahren	 derzeit	
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senken,	 da	 wir	 in	 Zukunft	 auf	 andere	 Energiequellen	 und	 sogar	 andere	
Fahrzeugtypen	 umsteigen.	 Es	 gibt	 also	 einen	 kurzfristigen	 Plan	 und	 einen	
langfristigen	Plan.	
	
01:36:17	 Sunny:	 Ich	 meine,	 es	 ist	 ein	 bisschen	 so,	 wie	 Elektrofahrzeuge	 auf	 den	
Markt	gebracht	wurden,	oder?	Ich	weiß,	dass	sie	wollten,	dass	zu	einem	bestimmten	
Datum	alles	umgestellt	wird,	aber	wir	 kamen	nie	an	diesen	Punkt,	aber	es	war	 so,	
daß	 langsam	die	Dinge	 irgendwie	aufkamen.	 Ich	glaube	nicht,	dass	 sie	das	wirklich	
tun	beliebige	Fahrzeuge	nach-	oder	umrüsten.	Ich	glaube	nicht,	dass	sie	das	hatten,	
aber	es	erlaubt	nur	langsam,	dass	Dinge	auf	den	Markt	kommen.	Es	ist	keine	Sache,	
die	über	Nacht	plötzlich	da	sit.	
	
01:35:46	KIM:	Oh	nein,	aber	sie	haben	versucht,	es	über	Nacht	zu	machen.	Erinnern?	
Hey,	 plötzlich	 sind	 keine	 Fahrzeuge	mehr	 auf	 der	 Straße,	 die	 nicht	 elektrisch	 sind,	
und	bis	wann,	2025	oder	so	lächerlich?	
SUNNY:	Ja,	das	hat	bei	ihnen	nicht	so	gut	geklappt.	In	Ordnung.		
/.../	
	
01:36:07	
3)	 PEARL	 	 (Schweiz).	 Heute	Morgen	 gibt	 es	 hier	 den	 ersten	 Schnee.	 Ich	 habe	 eine	
Frage	an	Kim.	In	einem	Ihrer	sehr	frühen	Videos	sprechen	Sie	über	Mantiden	und	
dann	über	Marduk	und	 seine	Familie.	Und	als	dritten	Teil	 sprechen	Sie	über	den	
Zerstörer.	Könnten	Sie	bitte	etwas	mehr	Licht	auf	den	Zerstörer	werfen	und	sagen,	
welche	Rolle	er	spielte	und	warum	er	hier	war?	Und	wie	wurde	er	bekämpft?	Sind	
ob	von	dem,	was	er	tat,	noch	Reste	übrig	geblieben?	Und	wie	sollten	wir	uns	davor	
hüten?	Vielen	Dank	für	alles,	was	Sie	tun.	Mach	weiter!	

	
SUNNY:	 Also,	 Kim,	 der	 Zerstörer.	 Können	 Sie	
uns	etwas	mehr	über	ihn	erzählen?	
	
KIM:	 Ich	 habe	 den	 Zerstörer	 so	 benannt,	 als	
wäre	er	 ein	 einzigartiges	Wesen,	weil	 er	 sich	
auf	das	bezieht,	was	hier	vor	vielleicht	18.000	
Jahren	 geschah.	 Da	 war	 ein	 nämlich	
einzigartiges	Wesen	war,	das	kam.		
Im	 Omegaversum	 gab	 es	 jedoch	 eine	 ganze	
Rasse	 von	 Zerstörern,	 einige	 größer,	 andere	
kleiner.	 Ich	 würde	 sagen,	 dass	 sie	 in	 der	
sechsten	 und	 siebten	 Dichte	 des	 unteren	
Astralraums	existierten.	Sie	sind	eine	weitere	
Rasse	von	Lebewesen,	die	aussehen	wie	...	ich	
verwende	 den	 Begriff	 „Reptilien“	 im	
weitesten	 Sinne	 und	 nur	 lose	 -	 aufgrund	
dessen,	was	im	Internet	über	sie	gesagt	wird.		
Sie	 sind	 eine	 Rasse	 vom	 Typus	 der	
Amphibien.		

Bildquelle:	 https://www.ancient-origins.net/myths-
legends-europe/codex-gigas-devils-bible-001276		



	 23	

Wenn	 ich	 im	 Internet	
ein	 Bild	 finden	würde,	
das	 wie	 sie	 aussieht,	
würde	 ich	 sagen,	 daß	
ein	 Bild	 es	 trifft,	 das	
aus	 einem	 Buch	 mit	
dem	 Titel	 „The	 Devil’s	
Bible“	 („Die	 Bibel	 des	
Teufels“),	 auch	
bekannt	 als	 „Codex	
Gigas“	 stammt,	 und	
dort	 ist	 eine	
Darstellung	 von	 einer	
Kreatur:	 ein	 Wesen	
mit	einem	sehr	großen	
Kopf,	 und	 der	 Körper	

ist	 kleiner	 als	 der	 Kopf.	 Es	 ist	 nicht	 ganz	 so	
dünn.	 Sie	 sehen	 sehr	 stämmig	 aus.	 Aber	 sie	
haben	 so	 etwas	 wie	 Hörner	 und	 auf	 jeden	
Fall	 einige	 interessante,	 Gila-Monster	
ähnliche	Dinge	um	ihren	Kopf.	Das	hatten	sie	

–	 muß	 ich	 sagen.	 Soweit	 wir	 wissen,	
haben	 wir	 keine	 mehr	 übrig.	 Ich	
werde	 nicht	 sagen,	 dass	 das	 definitiv	
ist,	 aber	 soweit	 wir	 zum	 jetzigen	
Zeitpunkt	 wissen,	 haben	 wir	 keine	
mehr	übrig.	Das	heißt	nicht...	
Das	war	 ja	eine	 totale	Überraschnung	
da,	an	diesem	Wochenende!	Also	werde	ich	niemals	so	dreist	oder	arrogant	sein	zu	
glauben,	dass	wir	es	besser	wissen	als	unser	Feind,	also	haben	wir	immer	achtsam	zu	
sein	-	aber	ich	weiß,		im	Moment	haben	wir	so	jemanden	momentan	nicht	hier.	Und	
ich	 habe	 oder	 sehe	momentan	 auch	 keine	 	 keine	 Frequenz,	 die	 sie	 angezeigt	 (die	
spezifische	 Frequenz	 der	 Rasse,	 die	 anzeigen	 würde,	 daß	 es	 sie	 gibt)	 -	 aber	 das	
bedeutet	 nicht,	 dass	wir	 keine	weitere	 Tasche	 finden	werden,	 also:	 ich	 hoffe,	 daß	
nicht.		
	
01:39:14	Das	erste	Mal,	dass	dieses	spezielle	Wesen	zur	Erde	durch	gedrungen	 ist,	
war	vor	etwa	drei	Millionen	Jahren.	Und	zur	selben	Zeit	startete	es	eine	Gruppe.	

Codex Gigas in 1906. (National Library of 
Sweden) 
Bildquelle:	 https://www.ancient-origins.net/myths-
legends-europe/codex-gigas-devils-bible-001276		
 

https://en.wikipedia.org/wiki/Gila_monster		
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Es	 trat	 ein	 über	 die	 Ukraine	 -	 das	 Ukraine-Portal,	 ja,	 und	 tatsächlich	war	 es	 die	
Zugehörigkeit	zu	dieser	Gruppe,	die	den	Orden	der	Schwarzen	Sonne	gründete,	ob	
Sie	 es	 glauben	 oder	 nicht!	 Das	 nächste	 Mal	 konnte	 er	 in	 einer	 Form	 unter	
Quarantäne	gestellt	werden,	dass	er	den	Zentralwirbel	der	Erde	nicht	mehr	nutzen	
konnte.	Dies	geschah	auch,	weil	der	Planet,	auf	dem	er	damals	lebte,	zerstört	wurde	
und	es	ihm	so	gelang,	während	einer	bestimmten	Ausrichtungsperiode	in	die	Erde	zu	
springen.	Soweit	ich	weiß,	gibt	es	diesen	Mechanismus	nicht	mehr,	daher	ist	es	nicht	
möglich,	dass	das	noch	einmal	passiert,	auch	wenn	auf	der	anderen	Seite	noch	etwas	
existierte.	
	
01:41:23	Die	nächste	Auftreten	dieser	besonderen	Rasse,	von	der	wir	 im	Laufe	der	
Geschichte	 	wissen	-	weil	es	noch	viele	andere	gibt	–	 ist	der	Zeitpunkt,	an	dem	wir	
unseren	Mond,	 unseren	ursprünglichen	Mond,	 verloren	haben.	Und	dann	 geschah	
die	 Flut,	 und	 das	 ist	 die	 Noah-Geschichte,	 die	 Sie	 kennen,	 in	 der	 die	 Erde	
überschwemmt	wurde:	weil	wir	keinen	Mond	hatten!!	Und	dann	wurde	der	Mond	
durch	etwas	Unnatürliches,	Künstliches	ersetzt,	was	dem	unteren	Astralraum	sehr	
viel	Kontrolle	und	Macht	über	die	Erde	gab.		
Ich	 bin	mir	 also	 dieser	Wesen	 bewusst.	 Ihre	 Umgebung,	 wo	 sie	 herkommen	 oder	
früher	herkamen,	ähnelt	stark	Ihrer	biblischen	Version	der	Hölle.	Es	sieht	irgendwie	
sehr	„feurig	und	schwefelig“	aus.	Das	ist	ungefähr	das,	was	ich	über	sie	weiß.	Es	gibt	
sie	schon	seit	 langer,	 langer	Zeit,	ein	paar	Milliarden	Jahre,	also	sind	sie	nicht	neu,	
und	hoffentlich	ist	jetzt	nichts	mehr	von	ihnen	übrig.		
Aber	das	ist	es,	was	ich	über	den	Zerstörer	weiß.	
	
SUNNY:	Ich	wollte	nur	klarstellen:	Es	gab	also	eines	dieser	uns	bekannten	Wesen,	das	
diese	Zerstörung	auf	der	Erde	anrichtete.	Kam	zu	einem	bestimmten	Zeitpunkt	mehr	
als	einer	hierher,	oder	wissen	wir	nur,	dass	es	sich	um	einen	handelte?	
	
KIM:	 Ich	weiß	 nur	 von	 dem	 einen	 aus	 dieser	 speziellen	 Rasse,	 der	 auf	 diese	 Seite	
durchgebrochen	 ist.	 Der	 Orden	 der	 Schwarzen	 Sonne	 nennt	 ihn	 den	 „Ultimativen	
Schwarzen	Magier“.	Das	ist	also	deren	Name	für	diese	Kreatur.	Hat	einer	von	ihnen	
tatsächlich	einen	der	Eltern	bewohnt?	Ich	bin	mir	nicht	sicher.	Das	glaube	ich	nicht.	
Ich	 glaube	 nicht,	 dass	 Marduk	 das	 zugelassen	 hätte,	 denn	 es	 wäre	 ein	 stärkeres	
Wesen	gewesen	als	er	es	war.	Und	 ich	weiß,	dass	 zu	einem	bestimmten	Zeitpunkt	
über	etwas	geredet	wurde.	Es	gibt	Geschichten,	die	 ich	kenne,	über	den	„Krieg	 im	
Himmel“.	 Es	 gab	 einen	 Krieg	 im	 Himmel.	 Diese	 Wesen	 waren	 in	 diesen	 Krieg	
verwickelt.	Ich	weiß	das,	denn	der	zentrale	Wirbel	der	Lichtseite	des	Universums	ist	
die	Ur-Quelle	selbst.	Dort	beginnt	„Ewigkeit“	-	der	Anfang	von	allem.	
01:43:55	Zu	Beginn	des	Dunklen	Zeitalters	gab	es	also	 tatsächlich	einen	Krieg,	und	
ich	weiß,	dass	diese	bestimmte	Rasse	von	Wesen	mit	Sicherheit	daran	beteiligt	war.	
Ich	würde	sagen,	derjenige,	den	wir	den	Zerstörer	nennen,	wäre	eher	wie	ihr	König	
oder	 ihr	 Anführer	 gewesen,	 der	 derjenige	 war,	 der	 häufig	 involviert	 war,	 scheint	
vorherrschender	und	stärker	zu	sein	als	einige	der	anderen	und	hatte	vielleicht	sogar	
mehr	Privilegien	als	die	anderen,	soweit	ich	das	weiß.	Also	...	
	
01:43:36	Aber	das	ist	es,	was	und	wer	der	Zerstörer	war,	während	der	paar	Male,	die	
er	hier	war.	 Im	Laufe	der	Geschichte	nennen	wir	 ihn	natürlich	 ...	 (genauer	gesagt:)	



	 25	

Ich	 habe	 ihm	 den	 Spitznamen	 „Zerstörer“	 gegeben.	 Ich	 weiß	 nicht,	 ob	 er	 einen	
anderen	Namen	hat.	Ich	weiß	das	gar	nicht.	Denn	jedes	Mal,	wenn	er	kommt,	kommt	
es	 zur	 ultimativen	 Zerstörung.	 Ich	 sage	oft,	 dass	 er	mit	 Sicherheit	 die	 Rolle	 Satans	
gespielt	hat.	
	
SUNNY:	Nun,	 das	war	meine	 nächste	 Frage.	 Kennen	wir	 ihn	 als	 Satan	 oder	 Luzifer	
oder	handelt	es	sich	dabei	um	getrennte	Einheiten?	
	
KIM:	 Nein,	 sie	 sind	 getrennt.	 Luzifer	 und	 Luzern	 waren	 „Engel“,	 die	 die	 Rolle	 von	
Engeln	der	Anti-Quelle	übernahmen	-	also	Eure	Besatzung	der	gefallenen	Enge	-	die	
diese	 Rolle	 übernommen	 hat,	 nachdem	 die	 Ur-Quelle	 zu	 Alpha	 und	 Omega	
geworden	ist.	sind	nicht	die	selben	Wesen.	Ihre	Zusammensetzung	ist	nicht	dieselbe.	
Das	ist	eine	Rasse!	Die	Menschen	per-se	an	sich	sind	keine	Engel.	Auf	der	Lichtseite	
des	Multiversums	hätten	wir	Engel.	Wir	sind	nicht	diese	Wesen.	Unsere	Seelen	sind	
nicht	 so	aufgebaut.	Man	könnte	 jedoch	sagen,	dass	wir	„vom	Licht“	stammen.	Wir	
sind	organische	Wesen.	Unsere	Seelen	werden	von	der	Quelle	geschaffen.	Sie	 sind	
organische,	natürliche	Lichtseelen.	Diese	Wesen	waren	anorganische,	dunkle	Wesen	
aus	dem	unteren	Astralraums	-	nicht	das	Gegenteil	von	uns.	Sie	stammen	aus	einer	
anderen	 Dichte.	 Man	 könnte	 wahrscheinlich	 sagen,	 dass	 es	 eher	 ...	 ich	 versuche	

gerade,	 an	 jemanden	 in	 der	
Siebten	Dichte	zu	denken.	Es	
ist	mir	 im	Moment	entfallen,	
fängt	 mit	 „A“	 an...	 Oh	 je...	
Alcyone!	Da	ham’wer	das...		
	
01:45:38	 Die	 Alcyone-Leute	
stammten	 aus	 der	 Siebten	
Dichte	–	„sind	aus“!		

...	 Sie	 sind	 immer	 noch	 da!	 -	
aus	dem	Lichtuniversum,	und	
man	würde	sagen,	dass	diese	
wie	 ihr	 Gegenteil	 wären.	 Es	
gibt	 Sprüche	 in	 der	
magischen	Welt:	wenn	etwas	
stirbt	 und	 wenn	 man	
versucht,	 es	
zurückzubringen,	 dann	
kommt	 etwas	 Unnatürliches	
zurück	 (Anm.	 der	
Übersetzerin:	 Man	 denke	 da	
nur	 an	 den	 Mythos	
„Prometheus“	 oder	 an	 das	

Quelle:	ALEX	COLLIER	https://www.alexcollier.org/alex-colliers-list-of-et-races/	
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Buch	 von	 Mary	 Wollstonecraft	 Shelley	 mit	 dem	 Titel:	 „Frankenstein	 oder	 „Der	
moderne	Prometheus“!),	wenn	es	dann	kommt	....	Das	liegt	daran,	dass	es	mit	etwas	
Anorganischem	zurückkommt	und	man	den	 Inkarnationszyklus	durchbricht.	Und	 in	
diesem	Fall	 sieht	 fast	alles	dort	unten	aus	wie	aus	einem	schlechten	Horrorfilm.	Es	
sieht	sehr	seltsam	aus,	sehr	unförmig,	sehr	seltsam.		
Das	ist	also,	was	ich	über	den	Zerstörer	weiß!	
	
	
	
01:46:34		
SUNNY:	Nun,	wenn	ihr	eine	Frage	an	Kim	stellen	möchtet,	schickt	uns	ein	Video	von	
euch	vor	der	Kamera.	Beschränken	Sie	 Ihre	Fragen	auf	30	Sekunden	oder	weniger.	
Sie	 können	 Ihr	 Video	 über	 unsere	 Website	 unter	 unitednetwork.news	 unter	 der	
Registerkarte	„Field	Messenger“	einreichen.	Unser	Nachrichtenteam	wird	zusammen	
mit	 Kim	 einige	 Fragen	 auswählen,	 die	 am	 Ende	 jeder	 Nachrichtensendung	
beantwortet	werden.	
	
Alles	klar,	Kim,	möchtest	du	noch	etwas	sagen,	bevor	wir	zum	Schluss	kommen?		
	
KIM:	Hoffen	wir,	dass	es	eine	tolle	Woche	wird,	Miss	Sunny!	Weil	ich	mit	der	letzten	
Woche	 echt	 fertig	 bin.	 Ich	 bin	 mit	 dem	 letzten	 Wochenende	 fertig.	 Ich	 hab	 den	
heutigen	Morgen	hinter	mir.	Ich	würde	gerne	mit	dem	Leben	weitermachen!	
	
01:48:02	SUNNY:	 Ja.	 Ich	denke,	das	 ist	auch	heute	eine	Botschaft	an	die	Leute,	die	
unser	 Signal	 stören:	 Leute,	 würdet	 ihr	 bitte	mit	 eurem	 Leben	weitermachen?!	 Sie	
müssen	 bitte	 etwas	 Besseres	 zu	 tun	 haben,	 als	 uns	 bei	 der	 Veröffentlichung	 der	
Nachrichten	zu	stören.	
KIM:	Und	ich	entschuldige	mich!	Also,	wenn	Sie	sich	das	ansehen,	weiß	ich,	dass	das	
Produktionsteam	sein	Bestes	 tun	wird,	um	alles	 so	 gut	wie	möglich	 in	Ordnung	 zu	
bringen,	aber	wir	wurden	bei	dem	Versuch,	diese	Sendung	heute	herauszubringen,	
schrecklich	gestört.	Offensichtlich	möchte	niemand,	dass	ich	all	diese	Dinge	sage.	
	
SUNNY:	Natürlich	nicht,	aber	schade	eigentlich...	
	
KIM:	 Genau,	 schade.	 Wir	 haben	 es	 trotzdem	 geschafft!!	 Vielleicht	 war	 es	 etwas	
unruhig.	Vielleicht	habe	ich	zufällig	meinen	Internetdienst	verloren.	Vielleicht	wurde	
ich	ungefähr	 fünf	Mal	 zufällig	 rausgeschmissen,	 aber	 hey,	wir	 haben	die	Nachricht	
bekannt	gegeben.	Das	ist	was	zählt.	Es	ist	fertig.	
	
SUNNY:	Es	ist	geschafft.	
	
KIM:	 Ich	 würde	 ja	 mein	 Mikrofon	 fallen	 lassen,	 aber	 das	 ist	 im	 Moment	 nicht	
möglich...	
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Haftungsausschluss: Es handelt sich um eine deutsche Erzählung zu Kims Bericht, die ich so 
genau wie möglich entlang der Aufzeichnung des Originals anfertige. Zum besseren Verständnis 
von verschiedenen Begriffen und zur Veranschaulichung von Themen, die besprochen werden, 
erweitere ich die Darstellung durch meine eigenen Nachforschungen nach bestem Wissen und 
Verständnis. 
Trotz aller Bemühungen um Genauigkeit und Wahrheit können sich Fehler einschleichen. 
Zusammengestellt von Monika P – LK RAT INTERNE GRUPPE. 
Die deutsche Übersetzung entstand allein mit dem Ziel, eine Hilfestellung für die Menschen im 
deutschen Sprachraum leben zu bieten, die durch die englische Sprache der Aufzeichnungen von 
UNN die Inhalte nicht verstehen können. Die automatisch generierten Übersetzungen der 
Untertitel dürften nicht korrigiert sein und können wichtige Inhalte bis zur Unkenntlichkeit 
verfälschen, teilweise sogar gegenteilige Inhalte formulieren. eine So möchte ich allen die 
Möglichkeit bieten, tiefer in die Materie eintauchen zu können. 
	


